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１ 意見の概要 

 本章では、回答者から自由記述形式で寄せられた意見について、第４次瑞穂町長期総合計画の基

本目標別に分け、意見の概要を掲載する。 

（1）「健康で元気なみずほ」領域 

 

［保健・医療］ 
 町に設備の整った総合病院の誘致、建設意見がある。また、医療機関（耳鼻科）を要望する意見

がある。 

 
［地域福祉］ 

 バリアフリーの促進や相談事業の充実を求める意見がある。 

 
［高齢者福祉］ 

 介護保険料、後期高齢者医療保険料に対する意見がる。 

 
［児童福祉］ 

 保育所の設置を求める意見がある。また児童だけではなく、小学生以上の世帯に支援・援助を求

める意見がある。 

 
［障がい者福祉］ 

 障がい者への経済的支援を求める意見がある。 

 
［低所得者福祉］ 

 若い世代への支援を求める意見がある。 

（2）「一人ひとりが輝くみずほ」領域 

 
［学校教育］ 

 教育力の向上と校庭芝生化についての意見がある。 

 
［生涯学習・スポーツ・文化・芸術］ 

 図書館の新設、充実を求める意見がある。町内のスポーツ施設の充実を求める意見がある。 

（3）「魅力ある温かいみずほ」領域 
 
［農業］ 

 遊休農地となっている農地の活用を求める意見がある。 

 
［商工業］ 

 商店街の活性化を求める意見がある。箱根ケ崎駅前の整備に伴い商店や飲食店の充実を求める意

見がある。 
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［観光・イベント］ 
 既存の地域資源を活かしたまちづくりを求める意見がある。 

 
［コミュニテイ］ 

 町内会の活性化や、人と人とのつながりが持てる施策を求める意見がある。 

（4）「安全安心やさしいみずほ」領域 

 

［防犯］ 
 防犯対策の強化のほか、防犯カメラの設置を求める意見がある。不審者や変質者対策の強化を求

める意見がある。 

 

［防災］ 
 防災無線が聞き取りにくい意見がある。 

 
［基地対策］ 

横田基地の騒音問題の改善をはじめ、民間利用に賛否両論の意見、基地との共存や交流の促進を

求める意見などがある。 

 
［交通安全］ 

 歩道の設置による安全確保を求める意見がある。 

 

［循環型社会・ごみ・し尿］ 
 粗大ごみ搬入条件の緩和や無料化を求める意見やＬＥＤ照明の採用を求める意見がある。 

 

［環境保全］ 
 悪臭、騒音などへの対策強化を求める意見がある。 

 
［環境美化］ 

 犬や猫の飼い主のマナーを求める意見がある。 

（5）「快適で美しいみずほ」領域 

 
［土地利用］ 

 箱根ケ崎駅のロータリーに関する意見がある。 

 

［土地区画整理］ 
 土地区画整理事業の推進を求める意見がある。 

 

［景観］ 
 街路樹の整備を求める意見がある。 
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［公共交通］ 

 八高線の複線化、増便、モノレールの誘致に対する意見がある。 

 

［住宅・公園］ 
 子どもたちが安心して楽しめる公園の整備を求める意見がある。 

 
［道路］ 

 歩道の拡幅、設置を求める意見がある。道路の改修、工事についての意見がある。 

 

［上下水道・河川］ 
 下水道整備を求める意見がある。 

（6）「総合計画を推進するために」領域 

 
［地域協働］ 

 各種委員会への一般町民の参加を更に進めることを求める意見がある。 

 
［情報化］ 
 町内放送（内容）をホームページ等での伝達を求める意見がある。 

 

［行財政運営］ 
 職員の態度や業務への取組姿勢や、町税を有効に活用する業務運営を求める意見がある。 

 
［広域行政］ 

 災害時に助け合う友好都市づくりを求める意見がある。 

（7）その他 

 
［議会］ 

 議会の活動や議員の活動、議員の定員の削減に関する意見がある。 

 
［町内放送］ 

 町内放送が聞き取りやすくなる対策を求める意見がある。 

 
［その他］ 

 選挙での投票率の向上を図るべきという意見がある。また、町の魅力を高めることや、町民が魅

力を感じる積極的な取り組みを求める意見がある。 

 
［アンケート］ 

 今回のアンケートについて、質問が多く難しいという意見や、必要な取り組みであるという意見

がある。また、アンケートの体裁や実施方法についての意見もある。 
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［観光・イベント］ 
 既存の地域資源を活かしたまちづくりを求める意見がある。 

 
［コミュニテイ］ 

 町内会の活性化や、人と人とのつながりが持てる施策を求める意見がある。 

（4）「安全安心やさしいみずほ」領域 

 

［防犯］ 
 防犯対策の強化のほか、防犯カメラの設置を求める意見がある。不審者や変質者対策の強化を求

める意見がある。 

 

［防災］ 
 防災無線が聞き取りにくい意見がある。 

 
［基地対策］ 

横田基地の騒音問題の改善をはじめ、民間利用に賛否両論の意見、基地との共存や交流の促進を

求める意見などがある。 

 
［交通安全］ 

 歩道の設置による安全確保を求める意見がある。 

 

［循環型社会・ごみ・し尿］ 
 粗大ごみ搬入条件の緩和や無料化を求める意見やＬＥＤ照明の採用を求める意見がある。 

 

［環境保全］ 
 悪臭、騒音などへの対策強化を求める意見がある。 

 
［環境美化］ 

 犬や猫の飼い主のマナーを求める意見がある。 

（5）「快適で美しいみずほ」領域 

 
［土地利用］ 

 箱根ケ崎駅のロータリーに関する意見がある。 

 

［土地区画整理］ 
 土地区画整理事業の推進を求める意見がある。 

 

［景観］ 
 街路樹の整備を求める意見がある。 
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２ 自由回答 

 

1 「健康で元気なみずほ」領域 
保健・医療  

· 健康診断の項目を大幅に増加してほしい。現在の状況では少な

すぎる。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 日の出町のように病気や老後を安心して暮らせる町になってほ

しい。 

(男 30～39 歳 武蔵野) 

· 仕事の休日が土日の為、医療機関に受診できる所がない又は限

られている。土日受診も増えてきてはいるが。 

(男 50～54 歳 石畑) 

· 医療体制の整備を願いたい。例えば人間ドック、脳ドックを受

診する際、助成（補助金）願いたい。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 瑞穂町民になって 42 年。町内の医療機関にかかったことがあり

ません。所在地、電話番号があっても地図が無いのです。 

(女 75～79 歳 武蔵野) 

· 瑞穂町内には設備の整ったＭＲＩ等のある病院がない。 (女 80 歳以上 武蔵野) 

· 瑞穂町は大きい病院がないため福生、青梅等に行かねばならな

い。一人で行くのが大変になって来て居る人が多いと思います。

瑞穂町に、耳鼻咽喉科がないのでぜひ考えて頂きたい。 

(女 80 歳以上 武蔵野) 

· 大きな総合病院をつくって欲しい。 (不明 不明 不明) 

· 病院の必要性も高い。議員の人達の年齢を考えると、高齢者、

福祉対策は我が身にふりかかっていると思われるのに、問題意

識が低すぎ、議員の資質を疑う。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 通勤している時、瑞穂町は不便だなぁ、遠いなぁといつも考え

ていたが、定年後は住みやすい町だと感じている。毎日のウォ

ーキングは公園を利用しているが、近くに中央公園、エコパー

クがあるのでとても助かっている。 

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 高度な医療が受けられる病院が近くにあればいいと思います。

車を運転できなくなっても生活できるよう、交通の充実を望み

ます。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 医療機関の充実（特に耳鼻科） (女 40～49 歳 長岡) 

· 生涯健康で元気で生活を楽しみたいと考えているのは、皆さん

同じだと思います。上記の自分自身にあてはめると、やはり、

日々の生活習慣と常に健康な身体は努力、意識でかなり変わる

ということです。そこで医療費を５年以上利用しなかった人達

には、健康保険料を戻す仕組みを提案いたします。是非検討し

て下さい。介護保険料も同じです。１０年以上介護保険を利用

しなかった時は戻す仕組みを提案いたします。今、健康な方は、

食事と運動と規律正しい生活を実行していらっしゃる方々で

す。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 年に１回のバリウムとか肺の巡回車での検査をやって頂いてい

ます。保健師さんでしょうか、血液検査の結果をわざわざ心配

してお電話下さったり、手厚くしてもらってうれしかったです。

健康で長生きして、町に少しでも貢献しようと思っています。

ボランティアでも始めるつもりです。ピアノも１年間無料で習

(女 65～69 歳 武蔵野) 

性別  年齢  居住地区  
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わせていただきました。有り難うございます。瑞穂は良い町と

思いますよ、頑張って下さい。 

· 総合病院があると助かります。高齢社会になりつつある現代、

整形外科、耳鼻科、眼科等の医院が近くにあればと感じます。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 医療を整えてほしい。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· スカイホールは無駄に思える。よく考えてほしい。もっと体を動

かせる場所、中高年の体づくりとかもっともっと考えてほしいで

す。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 瑞穂町の住民は３３，０００人を超えています。災害時に限ら

ず、来たる超高齢化社会にも必要な総合病院の誘致を願います。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 病院の数が少ないので増やして欲しい。（内科、産婦人科、小児

科など。または総合病院のような施設） 

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 町内の医療機関にジェネリックの使用が出来ず、副作用に関す

る説明の書面を渡さない所がある。 

(男 40～49 歳 石畑) 

· 総合病院誘致で相乗効果 (女 60～64 歳 元狭山) 

· 健康面に力を入れて皆んなが笑顔で暮せる町づくりをお願いし

ます。 

(男 50～54 歳 元狭山) 

 
地域福祉  

· 新しくなったスカイホールに老人施設の参加者がいたが、車椅子

で女子トイレに行き段差が大変。バリアフリーに出来ない「構造」

だったのでしょうか。 

(女 80 歳以上 武蔵野) 

· ３０代４０代の方が今、この先に対して不満が無い、不安が無い

と思っている人は、ほぼいないのではないかと思います。高齢者

の方々をこれから支えていかなければいけない私達に、もう少し

就職支援など、目を向けていただきたいと思います。 

(不明 40～49 歳 殿ケ谷) 

· 色々な困った事とかこうしてほしい事など相談を受けたらなん

でも相談にのってほしい。解決するまで最後まで見てほしい。私

はある課に相談に行ったのですがなんの返答もなく、もう少しき

め細かにやってほしい。 

(男 80 歳以上 箱根ケ崎) 

· 高齢者ばかりではなく２０～５０歳代の福祉もやってほしい。 (男 40～49 歳 石畑) 

· 女性の活躍が求められ推進されていますが、瑞穂町は共働きの家

庭には住みにくいのが現状です。自然環境が良く、良い意味での

んびりとした街なので、共働き家庭への対応を他の近隣自治体よ

りも手厚くすることで、新たな活力ある世代の人口を増やし、街

を元気にしてもらえればと思います。 

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

 
高齢者福祉  

· 私達夫婦は年金をもらう年代になり、先の事を考えるととても不

安です。主人の給料は減り、ボーナスも無く年金の支給だけでは、

足りない人達がいっぱいです。国とか町ではどう心配してくれて

いますか。一生懸命生きているのに都営住宅では離婚して、その

後一緒に暮らしている方がいっぱいいます。税金の無駄使いも目

にみえない所がいっぱいあるのではないでしょうか。 

(男 55～59 歳 武蔵野) 

· 厚生年金生活であるが、税金はとられる。７５歳になって後期高

齢者医療保険になると保険料は高い。住民税（町・都）も高い。

介護保険もあるので８月などは８１，０００円も引かれている。

年金だけで他に収入がある訳ではないし、これでは生活が大変

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

性別  年齢  居住地区   
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２ 自由回答 

 

1 「健康で元気なみずほ」領域 
保健・医療  

· 健康診断の項目を大幅に増加してほしい。現在の状況では少な

すぎる。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 日の出町のように病気や老後を安心して暮らせる町になってほ

しい。 

(男 30～39 歳 武蔵野) 

· 仕事の休日が土日の為、医療機関に受診できる所がない又は限

られている。土日受診も増えてきてはいるが。 

(男 50～54 歳 石畑) 

· 医療体制の整備を願いたい。例えば人間ドック、脳ドックを受

診する際、助成（補助金）願いたい。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 瑞穂町民になって 42 年。町内の医療機関にかかったことがあり

ません。所在地、電話番号があっても地図が無いのです。 

(女 75～79 歳 武蔵野) 

· 瑞穂町内には設備の整ったＭＲＩ等のある病院がない。 (女 80 歳以上 武蔵野) 

· 瑞穂町は大きい病院がないため福生、青梅等に行かねばならな

い。一人で行くのが大変になって来て居る人が多いと思います。

瑞穂町に、耳鼻咽喉科がないのでぜひ考えて頂きたい。 

(女 80 歳以上 武蔵野) 

· 大きな総合病院をつくって欲しい。 (不明 不明 不明) 

· 病院の必要性も高い。議員の人達の年齢を考えると、高齢者、

福祉対策は我が身にふりかかっていると思われるのに、問題意

識が低すぎ、議員の資質を疑う。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 通勤している時、瑞穂町は不便だなぁ、遠いなぁといつも考え

ていたが、定年後は住みやすい町だと感じている。毎日のウォ

ーキングは公園を利用しているが、近くに中央公園、エコパー

クがあるのでとても助かっている。 

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 高度な医療が受けられる病院が近くにあればいいと思います。

車を運転できなくなっても生活できるよう、交通の充実を望み

ます。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 医療機関の充実（特に耳鼻科） (女 40～49 歳 長岡) 

· 生涯健康で元気で生活を楽しみたいと考えているのは、皆さん

同じだと思います。上記の自分自身にあてはめると、やはり、

日々の生活習慣と常に健康な身体は努力、意識でかなり変わる

ということです。そこで医療費を５年以上利用しなかった人達

には、健康保険料を戻す仕組みを提案いたします。是非検討し

て下さい。介護保険料も同じです。１０年以上介護保険を利用

しなかった時は戻す仕組みを提案いたします。今、健康な方は、

食事と運動と規律正しい生活を実行していらっしゃる方々で

す。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 年に１回のバリウムとか肺の巡回車での検査をやって頂いてい

ます。保健師さんでしょうか、血液検査の結果をわざわざ心配

してお電話下さったり、手厚くしてもらってうれしかったです。

健康で長生きして、町に少しでも貢献しようと思っています。

ボランティアでも始めるつもりです。ピアノも１年間無料で習

(女 65～69 歳 武蔵野) 
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だ。いつまでも健康でいられるよう自分なりに努力しているが、

やりきれなさが残る。若い時に朝早く、夜遅くまで働き社会貢献

してきた。定年後はゆっくり人生楽しみたいと思っていたが、今

もまた税金・保険で苦しめられている。こんな高齢者に対し一考

を要してもらいたい。 

· 夏の暑い時の老人に対する見守りですが、一人暮らし以外は、対

象外って意味がわからない。家族と住んでいても外出する時もあ

ります、普通。役所のなめきった仕事だとすごく感じた。紙の上

だけの判断だよ。もう少し考えろ。 

(女 40～49 歳 長岡) 

 
児童福祉  

· 子どもが３人いますが、子育て支援がうすい。すでに大きくなっ

ているため、今はあまり関係ないですが、子どものいる家庭への

金銭面での支援をしてほしい。（学生の方がはるかにお金がかか

ります）小さい子より小学、中学、高校、専門学校の子がいる家

庭への援助が必要だと思う。 

(女 40～49 歳 殿ケ谷) 

· 子どもの一時預りなど、もっと充実させて欲しいです。値段も高

いのでもっと安くして欲しい。ゴミ袋代が高い。 

(不明 30～39 歳 武蔵野) 

· 保育所をもっと増やしてほしい。不妊治療の助成金、町でも出し

てほしいです（都からの１５万だけでは少なすぎる）。 

(男 20～29 歳 石畑) 

· 児童館をもっと充実させてほしいです。幼稚園に行くまでの子供

は公園に行けない雨の日とかは利用したい場所Ｎｏ．１ですが、

おもちゃが少なく、狭いのでいつも他の市の施設を利用していま

す。歩けない子、歩き始めた子、１人で遊べる子で大きな部屋を

少しずつ区切ったりしてもいいと思います。（２歳のイヤイヤ期

の子のところに、１歳の歩きはじめた子が入り、おままごとを邪

魔されたのがイヤでたたかれている子がいました。一緒に遊びた

い子、邪魔されて嫌だった子の両方の気持ちがわかるので、両方

ともが楽しくすごせるスペースであればいいと思います。）いつ

も児童館に行くと人が全然いないので充実させた部屋・環境をつ

くってコミュニティをもっと広げていってほしいです。 

(女 20～29 歳 長岡) 

· もっと子どものためにやさしい町にしてほしい。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 子供の育てやすい魅力のある町へ。子育て世帯をとりこむ。高齢

者ばかりでなく、若者に手を加える。※例として楽しめる図書館

を作ってほしい。プールもひどい状態。時代おくれ。民間に委託

して、活気を。 

(女 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 育児支援。駅近くに保育所設置。同様に大型商業施設に保育所設

置。 

(男 65～69 歳 長岡) 

· 子育て支援センター“ひばり”のおもちゃをもっとレベルアップ

して欲しい。おもちゃの部品が一部ないとか、ちょっと汚れてい

る。長岡から車じゃないと“ひばり”に行けないので、せめて長

岡コミセンに幼児が遊べる遊具などが欲しい。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 私は１児の母をしていますが、子供を預けて働きたいのに保育園が

いっぱいでいつ入れるかも分からず困っています。車が１台しかな

く、旦那が仕事で使用してしまうため、家から近くの保育園の空き

待ちです。むずかしいのは（人手不足等）承知していますが、受け

入れを増やしていただきたいです。育児休暇や産休等も充実した子

供を育てやすい、産みやすい町にしていただきたいです。 

(女 20～29 歳 長岡) 
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· こども手当は不要だと思っています。子どもに一番お金がかかる

のは大学です。小、中学校の就学援助は必要だと思います。高校

にはあまりお金がかからない都立があります。しかし大学に全入

できる今、お金がなくて大学をあきらめてしまう子が多いと思い

ます。「友達がみんな大学に行くのに」うちにも大学生が二人い

ます。学費はかなり生活費を占めます。奨学金等もあるようです

が。就職して瑞穂町に住み町民税をしっかり納めれば減額すると

か。幼ない子どもに手当を支給しても将来の為に貯蓄しようとす

る人はいないと思います。 

(女 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 安心して暮らせ子どもを育てられる環境に力を入れてほしい。 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· 若い人が住める町でなければ町の発展は無いと思います（子育て

が安心して出来る町）。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

 
障がい者福祉  

· 我が家には、障害を持つ子供がおります。障害を持ったが為に、

普通のお子さんが支払う必要のない多額の教育費、治療費、交通

費等を支払い続けています。それなのに、いろんな補助を「所得

額超過」との理由で受け取る事ができません。この度の「子育て

世帯臨時特例給付金」も同じ理由で不支給となりました。腑に落

ちない想いをずっと、瑞穂町、東京都に持っています。多額の教

育費を支払わなくとも、町内で満足できる教育を受けられるのな

ら、不満も持たなかった事でしょう。しかし、その教育現場も、

うまく対応できる場ではありません。できないのであれば、せめ

て、所得制限のシステムを撤廃して頂きたいです。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

 
低所得者福祉  

· 町内で、仕事が、欲しい。 (男 40～49 歳 武蔵野) 

· 高齢者への支援も必要だと思いますが、若い世代も金銭的に苦し

い所も正直あります。何かしらのサービスがあってもいいのでは

と思います。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 昔所得が少なく教育費の援助を都が認めていて瑞穂の役場に相

談したら民生委員に話してくれと言われやめました。今はわかり

ませんが直接町と個人でやり取り出来る様にしてもらいたい。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

 

2 「一人ひとりが輝くみずほ」領域 
学校教育  

· 瑞穂第二中学校の生徒が使用できるスポーツ施設が瑞穂中に比

べ少なく、各部費も少ないので、スポーツを推進している瑞穂町

とは思えません。もう少し町からの補助があっても良いと思われ

ます。 

(女 40～49 歳 武蔵野) 

· 小学校で近年、主婦によるスクールティーチャを派遣している様

であるが、（パートで小学校に在籍）主婦の素行を調査して使う

べきである。子供の育成の為に、素行の悪い主婦をパートとして

派遣するのはどうかと思う。瑞穂町民達も（自分の知り合い）不

審に思っている（教育に適していない）。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 通学路の不備 (男 70～74 歳 石畑) 

· 私は第一小学校のそばに住んでいますが、曜日と時間決めて少し (女 40～49 歳 石畑) 
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だ。いつまでも健康でいられるよう自分なりに努力しているが、

やりきれなさが残る。若い時に朝早く、夜遅くまで働き社会貢献

してきた。定年後はゆっくり人生楽しみたいと思っていたが、今

もまた税金・保険で苦しめられている。こんな高齢者に対し一考

を要してもらいたい。 

· 夏の暑い時の老人に対する見守りですが、一人暮らし以外は、対

象外って意味がわからない。家族と住んでいても外出する時もあ

ります、普通。役所のなめきった仕事だとすごく感じた。紙の上

だけの判断だよ。もう少し考えろ。 

(女 40～49 歳 長岡) 

 
児童福祉  

· 子どもが３人いますが、子育て支援がうすい。すでに大きくなっ

ているため、今はあまり関係ないですが、子どものいる家庭への

金銭面での支援をしてほしい。（学生の方がはるかにお金がかか

ります）小さい子より小学、中学、高校、専門学校の子がいる家

庭への援助が必要だと思う。 

(女 40～49 歳 殿ケ谷) 

· 子どもの一時預りなど、もっと充実させて欲しいです。値段も高

いのでもっと安くして欲しい。ゴミ袋代が高い。 

(不明 30～39 歳 武蔵野) 

· 保育所をもっと増やしてほしい。不妊治療の助成金、町でも出し

てほしいです（都からの１５万だけでは少なすぎる）。 

(男 20～29 歳 石畑) 

· 児童館をもっと充実させてほしいです。幼稚園に行くまでの子供

は公園に行けない雨の日とかは利用したい場所Ｎｏ．１ですが、

おもちゃが少なく、狭いのでいつも他の市の施設を利用していま

す。歩けない子、歩き始めた子、１人で遊べる子で大きな部屋を

少しずつ区切ったりしてもいいと思います。（２歳のイヤイヤ期

の子のところに、１歳の歩きはじめた子が入り、おままごとを邪

魔されたのがイヤでたたかれている子がいました。一緒に遊びた

い子、邪魔されて嫌だった子の両方の気持ちがわかるので、両方

ともが楽しくすごせるスペースであればいいと思います。）いつ

も児童館に行くと人が全然いないので充実させた部屋・環境をつ

くってコミュニティをもっと広げていってほしいです。 

(女 20～29 歳 長岡) 

· もっと子どものためにやさしい町にしてほしい。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 子供の育てやすい魅力のある町へ。子育て世帯をとりこむ。高齢

者ばかりでなく、若者に手を加える。※例として楽しめる図書館

を作ってほしい。プールもひどい状態。時代おくれ。民間に委託

して、活気を。 

(女 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 育児支援。駅近くに保育所設置。同様に大型商業施設に保育所設

置。 

(男 65～69 歳 長岡) 

· 子育て支援センター“ひばり”のおもちゃをもっとレベルアップ

して欲しい。おもちゃの部品が一部ないとか、ちょっと汚れてい

る。長岡から車じゃないと“ひばり”に行けないので、せめて長

岡コミセンに幼児が遊べる遊具などが欲しい。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 私は１児の母をしていますが、子供を預けて働きたいのに保育園が

いっぱいでいつ入れるかも分からず困っています。車が１台しかな

く、旦那が仕事で使用してしまうため、家から近くの保育園の空き

待ちです。むずかしいのは（人手不足等）承知していますが、受け

入れを増やしていただきたいです。育児休暇や産休等も充実した子

供を育てやすい、産みやすい町にしていただきたいです。 

(女 20～29 歳 長岡) 
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だけ開放してほしい。 

· 子供が二中に通いましたが、子供の学力が著しく低い様に思えま

す。塾の先生からも、瑞穂の中学生は、基礎すらできない子が多

いのであまり受け入れたくないと言われた程でした。小、中学校

の教育に、問題がないか、検討していただけたらと思います。 

(女 50～54 歳 武蔵野) 

· 小中学校の校庭芝生化について、数年前から小学校の校庭が芝生

化されております。また瑞中の校庭も芝生化されると聞いており

ます。私はすべて反対する訳ではありませんが私の周りで（狭い

範囲ですが）誰一人校庭が芝生になって良かったと言っている人

がおりません。校庭を芝生にするのに高額な費用を掛け、また維

持管理にも大変な労力が掛っております。また芝生養成のため使

用出来ない期間が有ると聞き、このような状態で町はなぜ校庭の

芝生化を進めるのか、芝生化をして良かった点、悪かった点、も

う少し改善すべき点等をまとめ、町報等で報告願いたい。また町

民にもアンケート等で芝生化された校庭の感想（特に実際に子供

等が使用している家庭）また使用はしていないがどのように思っ

ているかなどを把握すると共に、今後芝生化推進をどう思ってい

るか町民に問いかけて頂きたい。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 近隣の町の人からの瑞穂町の小中学校の評判が悪いと言われる

事が多いです。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 子供の教育に力を入れてほしい。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 教育レベルのこと。伝聞で数値は分りませんが、小中学校の教育

レベルは多摩地域で下位にずっと低迷しているとのこと。点数が

すべてとは思わないが、中を目指す、上位を目指す上昇志向が必

要なのでは。いつまでに。何を。どうするか。をテーマで解決し

て欲しい。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 豊かな心が育つようにそして、子供達が安心して暮らせる、町づ

くりを願っています。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 〇〇周辺の住民の小学生が学区の関係で第五小学校に通学して

います。新青梅街道、青梅街道を横断して行く様で危険です。こ

の地区の子どもは第一小学校に通学させるのが妥当だと思うの

で行政の判断をお願いしたい。交通事故を起してからでは遅いと

思う。 

(男 75～79 歳 石畑) 

· 教育環境をとにかく良くしてほしい。一定レベル以上の高校に通う

と瑞穂町やその周辺のレベルの低さに嫌という程気づかされる。 

(女 18～19 歳 元狭山) 

· 子供３人を持つ母親です。一小の芝生化を聞いて他の小学校も行

っているので仕方ないかとは思っていましたが、一言いいたいで

す。子供達の遊び場が減ってしまっていて、公園を新しく作るよ

りも今ある所を大事に使っていけばいいと思います。芝生にする

ことによって野球をやっている子ども達は練習ができなくなっ

てしまうのです。本当に悲しいことだと思います。これだけ緑の

ある瑞穂町です。小さい面積の芝生が本当に必要なのかと思って

います。それよりも、これからの可能性を秘めている子供達の大

きな心を育てていくような政策を信じています。町民の「仕方な

い」の気持ちをなるべく減らしていってもらいたいと、強く願い

ます。 

(女 40～49 歳 石畑) 
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生涯学習・スポーツ・文化・芸術  

· 羽村市や福生市のようにスポーツセンターでいろいろな種目を

スポーツ施設使用料ぐらいの金額で教えてもらえるようなもの

を行ってほしい（例えば、エアロビクスやボクササイズのような

ものを毎週○曜日、１９時から１時間などのようなもの）。 

(女 20～29 歳 武蔵野) 

· 中央体育館をきれいにして、町民からも有料で利用、シャワーや、

風呂に入れるなどし、人を呼べるようにする。高齢者向けの健康

教室や、児童、家庭婦人のスポーツ教室など、低額料金から、半

年間ずつなどメニューを多くするといいです。これらの管理は、

民間へ委託し、シルバー人材の利用などできるのではないでしょ

うか。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 町民体育館と町民プールを新しく綺麗にした方がいい。自転車専

用道路をつくった方が安心して自転車に乗れる。ムダな建物や像

をつくらない方がいい。税金を大切に使った方がいいと思う。 

(女 18～19 歳 箱根ケ崎) 

· スポーツ施設の整備（室内プール等） (男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 福生市、羽村市等のスポーツ施設を利用できるようにして欲し

い。図書館は他市町のものも利用できるようになってとても便利

になったと思うので、スポーツ施設もそうなったら良いと思いま

す。 

(女 50～54 歳 元狭山) 

· 瑞穂町はスポーツ施設が充実していません。私は、毎週羽村市の

スポーツセンターやプールを利用しています。私ぐらいの中年の

女性は年老いてから体を動かそうと思っていても、無理なので今

から習慣づけて運動しようとしている人が回りでも増えていま

す。でも瑞穂町では、室内プールもないしジム施設も長岡のコミ

ュニティセンターの中しかないので少ないと思います。いつのま

にかすごい郷土資料館ができましたが、郷土資料館みたいなもの

だと一回見学したらそうそう行きませんが、室内プールなどのほ

うが何度も利用しますし、これからの高齢化社会を元気に過ごせ

たりすると思います。 

(女 50～54 歳 元狭山) 

· 町民体育大会を平地にあるグランドで行ってほしい。 (男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 町内の施設設備、その他計画は良いものだと感じていますが、将

来を見越した計画性に欠けるところがあるように感じます。中途

な施設（グラウンド等公式に使えないなど）や年令層を考えない

など、最終的に利用者が減少してしまうことになるので、町の活

性化のためにも考えたいことの１つだと思います。自分の住んで

いる町が自慢できるような町であって欲しいです。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 運動施設。気軽に多人数が利用できる施設があれば良い。ぜひ作

ってほしい。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 町営プールを大きくしてほしい。近隣の市には流れるプールがあ

ったりスライダーが大きかったりするが、瑞穂町のプールは何も

ない。 

(男 30～39 歳 長岡) 

· 室内プールがあったら便利です。 (女 40～49 歳 石畑) 

· ボランティアに頼らず働き口としてのスポーツ、文化施設が欲し

い。このままでは働き口、活動口のない町に若い人は残らず高齢

化してしまう。起業したい人向けに融資や物件の紹介、斡旋する

セミナーを開いてみては。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· バスケットボールができる所が少ない。せめてリングだけでも増

やしてほしい。 

(男 40～49 歳 長岡) 
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だけ開放してほしい。 

· 子供が二中に通いましたが、子供の学力が著しく低い様に思えま

す。塾の先生からも、瑞穂の中学生は、基礎すらできない子が多

いのであまり受け入れたくないと言われた程でした。小、中学校

の教育に、問題がないか、検討していただけたらと思います。 

(女 50～54 歳 武蔵野) 

· 小中学校の校庭芝生化について、数年前から小学校の校庭が芝生

化されております。また瑞中の校庭も芝生化されると聞いており

ます。私はすべて反対する訳ではありませんが私の周りで（狭い

範囲ですが）誰一人校庭が芝生になって良かったと言っている人

がおりません。校庭を芝生にするのに高額な費用を掛け、また維

持管理にも大変な労力が掛っております。また芝生養成のため使

用出来ない期間が有ると聞き、このような状態で町はなぜ校庭の

芝生化を進めるのか、芝生化をして良かった点、悪かった点、も

う少し改善すべき点等をまとめ、町報等で報告願いたい。また町

民にもアンケート等で芝生化された校庭の感想（特に実際に子供

等が使用している家庭）また使用はしていないがどのように思っ

ているかなどを把握すると共に、今後芝生化推進をどう思ってい

るか町民に問いかけて頂きたい。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 近隣の町の人からの瑞穂町の小中学校の評判が悪いと言われる

事が多いです。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 子供の教育に力を入れてほしい。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 教育レベルのこと。伝聞で数値は分りませんが、小中学校の教育

レベルは多摩地域で下位にずっと低迷しているとのこと。点数が

すべてとは思わないが、中を目指す、上位を目指す上昇志向が必

要なのでは。いつまでに。何を。どうするか。をテーマで解決し

て欲しい。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 豊かな心が育つようにそして、子供達が安心して暮らせる、町づ

くりを願っています。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 〇〇周辺の住民の小学生が学区の関係で第五小学校に通学して

います。新青梅街道、青梅街道を横断して行く様で危険です。こ

の地区の子どもは第一小学校に通学させるのが妥当だと思うの

で行政の判断をお願いしたい。交通事故を起してからでは遅いと

思う。 

(男 75～79 歳 石畑) 

· 教育環境をとにかく良くしてほしい。一定レベル以上の高校に通う

と瑞穂町やその周辺のレベルの低さに嫌という程気づかされる。 

(女 18～19 歳 元狭山) 

· 子供３人を持つ母親です。一小の芝生化を聞いて他の小学校も行

っているので仕方ないかとは思っていましたが、一言いいたいで

す。子供達の遊び場が減ってしまっていて、公園を新しく作るよ

りも今ある所を大事に使っていけばいいと思います。芝生にする

ことによって野球をやっている子ども達は練習ができなくなっ

てしまうのです。本当に悲しいことだと思います。これだけ緑の

ある瑞穂町です。小さい面積の芝生が本当に必要なのかと思って

います。それよりも、これからの可能性を秘めている子供達の大

きな心を育てていくような政策を信じています。町民の「仕方な

い」の気持ちをなるべく減らしていってもらいたいと、強く願い

ます。 

(女 40～49 歳 石畑) 
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· スポーツ施設にしても、近隣の体育館やプールまで足を運んでいる

状況。瑞穂の学力が上がらないのも、そういった場所が少ないから

ではないか。未来ある子供達のためにもぜひ作っていただきたい。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 温水プール（ウォーキングコースの充実）を設置してほしい。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 大人から子供まで楽しめる、大型スポーツ用具として、“トラン

ポリン”があれば良いと思います。色々な、スポーツの基礎とバ

ランス感覚を鍛える事が出来ます。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 町のプール、監視員への指導。怠りがないか。 (女 50～54 歳 長岡) 

· スポーツ施設をよく利用しますが、備品が壊れていたり、使わな

くなった物が、おきざりでたまっていたり、地面がすれて傷み、

転びそうになったり、安全に活動できるよう、定期的に保全管理

をお願いしたい。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 総合体育施設の設置 (女 55～59 歳 石畑) 

· 他の市に比べて、講習会が少ないように思います。（手話講習会

や○○ボランティア講習会など）羽村や福生の市報には、参加し

てみたいと思えるような講習会がかなりあります。瑞穂の町報

は、あまり魅力を感じません。もう少し、若い方にも目を向けて

頂けるような内容だとありがたいです。 

(女 20～29 歳 武蔵野) 

· 早くきれいで大きな図書館をつくって欲しい。 (不明 不明 不明) 

· 図書館の整備を希望します。図書館は蔵書数の少なさと施設の老

朽化が問題だと感じています。町内各地域の図書館では蔵書数が

足りず読みたい本が見つからないことが多々あります。また、中

央図書館に時間をかけて行っても蔵書にないことが多くありま

す。豪華な郷土資料館を建てるぐらいでしたら町民の生活に身近

な図書館の整備にあてるべきではなかったのでしょうか。郷土資

料館については、年間どれほどの来場者を見込み、どのような人

が来場すると考えたのか、疑問に思います。 

(女 20～29 歳 元狭山) 

· 誰もが利用しやすい所に、広くて、ゆったりできる図書館を早く

建設してください。他市町に比べて、かなり遅れている。駅西の

話はどうなってしまったのか。八高線の本数を増やして欲しい。 

(男 55～59 歳 長岡) 

· 町の汚い屋外プールは一般（成人、老人等）が使いにくいので、

早く温水プール化して、健康促進器具を設置（指導員配置）して

健康育成に努めて欲しい。器具使用に当っては運用に必要な使用

費用を取っても良いと思います。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 郷土資料館にお金かけすぎ。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 各会館で会費（営業）を取って教室をしているクラブはどのよう

に使用料を町に支払っていますか。南会館では他市町の方が使用

して困った事がありました。 

(男 80 歳以上 長岡) 

· 図書館が古くて情けない。ベビーカーの母子が利用できる平地に

作って下さい。車椅子の人も使いやすく。平地に。駅の近くか、

中心に。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 図書館の設備が悪く、一部のエリアからは公共施設が遠いことが

とても気にかかっています。町民が健康的で、たくさん学べる環

境をつくるためには、全てのエリアからアクセスの良い場所に施

設をつくるか、２ヵ所に増やすことが必要だと思います。 

(女 20～29 歳 武蔵野) 

· 資料館を新しく建てましたが、あんな立派な資料館じゃなくても

よかったのではないか。資料館など一度行けば二回目はあまり行

かないものではないか。税金の無駄にしか思えません。 

(女 40～49 歳 石畑) 
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· 古くて狭い図書館をもっとどうにかして欲しい。子供達の学力を

上げたければ、まず、そういう所から見直してほしい。勉強する

スペース、本を読むスペースがあまりにも少ない。冊数も近隣の

図書館から比べると少なすぎる。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 図書館（駅のそばに大規模に設置してほしい）を充実させてほし

い。また、図書館の開館時間（夜間）を長くしてほしい。開放し

てほしい。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 郷土資料館は必要ない。 (男 60～64 歳 元狭山) 

· 郊外だから仕方ない面もあるが、町として図書館などの施設の整

備くらいしてほしい。 

(女 18～19 歳 元狭山) 

· 資料館という素敵な建物ができましたが、それより古い図書館を

建て直すことが将来の子供たちのためになるのではないですか。

本の数も少ないので私たちは羽村の図書館を利用します。佐賀県

の武雄市は図書館を１つの観光にしているところは素敵だと思

います。ぜひ子供たち、シルバー、学生のために図書館を作って

ください。私の子供たちは図書館のことを、暗い、本が少ない、

落ちつかない、だから利用しないと言っていました。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· もっと本屋を増やしてほしい。 (男 18～19 歳 武蔵野) 

· 教育、文化振興の一環としてプロスポーツ（野球、サッカー ラ

グビー等々）観戦が出来る施設を作り西多摩地区のセンター機能

を図る（含む合宿所等、年間を通しての施策を図る）。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 不要なモニュメントが多すぎる。 (女 55～59 歳 石畑) 

 

3 「魅力ある温かいみずほ」領域 
農業  

· 農地がどんどん居地になるのも、農業の担い手がいないから。

ＮＰＯ利用でどうか補助。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 不作農地の放置（税金の減収）草がなければ、農作物を全く作

らなくても農地。バカげている。 

(男 70～74 歳 石畑) 

· 我が家は宅地の延長上に市街化調整区域部分が約１２０坪程有

ります。夫婦２人暮らしで子供は独立、夫婦共農業には従事し

ていませんし、農業で生計は立てられません。農地法によると、

農地を売却することは難しいと言うことを聞きます。専門的に

勉強して居ないので詳細に書けませんが、今後高齢になって農

地の維持管理が困難になり、処分等せざるを得なくなった時の

方法等、どこで情報を得たら良いのかわからず不安です。町の

方で勉強会等の機会を設けて頂ければ是非参加させて欲しいで

す。有効な利用法があれば協力したいと思います（現在は何ん

とか草取りだけは行っております）。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 今は地産地消と言われています。今後の町の発展を考えると、

地産・狭山茶が強み。農業、生産が強い町なので、もっとアピ

ール。観光。六道山などの観光施設があるため。横田基地を望

める場所も多数あるため。この２つを柱に考え、不便だった交

通や環境を変え、より住みよい町づくりに励んでいただきたい。 

(男 55～59 歳 殿ケ谷) 

· 農業が大切なことは判るが、どれ程働いている人が居いるか、

少ないのでは。 

(男 60～64 歳 石畑) 
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· スポーツ施設にしても、近隣の体育館やプールまで足を運んでいる

状況。瑞穂の学力が上がらないのも、そういった場所が少ないから

ではないか。未来ある子供達のためにもぜひ作っていただきたい。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 温水プール（ウォーキングコースの充実）を設置してほしい。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 大人から子供まで楽しめる、大型スポーツ用具として、“トラン

ポリン”があれば良いと思います。色々な、スポーツの基礎とバ

ランス感覚を鍛える事が出来ます。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 町のプール、監視員への指導。怠りがないか。 (女 50～54 歳 長岡) 

· スポーツ施設をよく利用しますが、備品が壊れていたり、使わな

くなった物が、おきざりでたまっていたり、地面がすれて傷み、

転びそうになったり、安全に活動できるよう、定期的に保全管理

をお願いしたい。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 総合体育施設の設置 (女 55～59 歳 石畑) 

· 他の市に比べて、講習会が少ないように思います。（手話講習会

や○○ボランティア講習会など）羽村や福生の市報には、参加し

てみたいと思えるような講習会がかなりあります。瑞穂の町報

は、あまり魅力を感じません。もう少し、若い方にも目を向けて

頂けるような内容だとありがたいです。 

(女 20～29 歳 武蔵野) 

· 早くきれいで大きな図書館をつくって欲しい。 (不明 不明 不明) 

· 図書館の整備を希望します。図書館は蔵書数の少なさと施設の老

朽化が問題だと感じています。町内各地域の図書館では蔵書数が

足りず読みたい本が見つからないことが多々あります。また、中

央図書館に時間をかけて行っても蔵書にないことが多くありま

す。豪華な郷土資料館を建てるぐらいでしたら町民の生活に身近

な図書館の整備にあてるべきではなかったのでしょうか。郷土資

料館については、年間どれほどの来場者を見込み、どのような人

が来場すると考えたのか、疑問に思います。 

(女 20～29 歳 元狭山) 

· 誰もが利用しやすい所に、広くて、ゆったりできる図書館を早く

建設してください。他市町に比べて、かなり遅れている。駅西の

話はどうなってしまったのか。八高線の本数を増やして欲しい。 

(男 55～59 歳 長岡) 

· 町の汚い屋外プールは一般（成人、老人等）が使いにくいので、

早く温水プール化して、健康促進器具を設置（指導員配置）して

健康育成に努めて欲しい。器具使用に当っては運用に必要な使用

費用を取っても良いと思います。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 郷土資料館にお金かけすぎ。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 各会館で会費（営業）を取って教室をしているクラブはどのよう

に使用料を町に支払っていますか。南会館では他市町の方が使用

して困った事がありました。 

(男 80 歳以上 長岡) 

· 図書館が古くて情けない。ベビーカーの母子が利用できる平地に

作って下さい。車椅子の人も使いやすく。平地に。駅の近くか、

中心に。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 図書館の設備が悪く、一部のエリアからは公共施設が遠いことが

とても気にかかっています。町民が健康的で、たくさん学べる環

境をつくるためには、全てのエリアからアクセスの良い場所に施

設をつくるか、２ヵ所に増やすことが必要だと思います。 

(女 20～29 歳 武蔵野) 

· 資料館を新しく建てましたが、あんな立派な資料館じゃなくても

よかったのではないか。資料館など一度行けば二回目はあまり行

かないものではないか。税金の無駄にしか思えません。 

(女 40～49 歳 石畑) 
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· 休耕地の活用①田畑の未使用地は、除草剤使用でなく、草取り

をする。②市街化区域に変換し、住宅地を増やし、税収を上げ

る（上がるか分からないけど）。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 定年退職後にやってみたい事の第１は「ソバ打ち」、第２は「家

庭菜園」と聞きます。団塊の世代が本格的に仕事をやめていく。

これから、立地のよい瑞穂町の農地は、このような趣味の場と

して最適です。高齢になり休耕地となった農地の活用を町（本

来は農協がやるべきと思うが）が支援できないのでしょうか。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 畜産をなされている方にお願い。悪臭がひどく、窓を開ける事

が出来ません（ほぼ毎日、工夫をされる事を希望します）。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 長岡長谷部地域の農地は市街化調整区域、また農業振興地域に

指定され道路は新田開発の６尺道で整備されているが、優良農

地保全は、この道路では容易でない。農振地域で置くならば土

地の基盤整備（道路）整備すれば有効活用できるのではないか。 

現在活用している農地は何％か。 

(男 65～69 歳 長岡) 

 
商工業  

· 今ある商業施設（商店、商店街）の活性化。大型スーパーより、

町内にある商店、商店街を大切にしてほしい。あれば町内で買

物すると思う（自分はします）。ただ、金額が高めなら考える（主

婦なので）。 

(女 40～49 歳 殿ケ谷) 

· モノレールは誘致しても、商業がないと利用は入間に流れるだ

けではないでしょうか。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 特に箱根ケ崎、石畑は徒歩圏内で消費生活できる商業施設がほし

い。役場周辺にはコンビニも喫茶店もない。特にお願いしたい。 

(女 80 歳以上 箱根ケ崎) 

· 役場内に、コンビニ、カフェがほしい。 (男 50～54 歳 石畑) 

· 瑞穂町には大型の店の他には利用、買物したい店がひとつもない。 (女 80 歳以上 武蔵野) 

· 商工会議所の廃止、シャッター通りの現状に職員は不要 (男 70～74 歳 石畑) 

· 家の近くには小さな畑を持っていられる方が何件もいて、野菜

を路方で売っていることがあります。スーパーで売られている

ものよりも安くおいしいです。そういう方の野菜やシクラメン

などを売る道の駅のようなところがあっても良いと思う。その

中に子どもが遊べる屋内・屋外公園があれば家族連れはけっこ

う行くと思います。日の出や武蔵村山のイオンが混むのはどん

な年齢でも１日遊べるからで、瑞穂は町の特産物を活かした楽

しい施設を作るといいと思います。 

(女 20～29 歳 長岡) 

· 三鷹市や調布市に障がい者がグループで自立できるように支援

して、レストランやパン屋（軽食できるワンコインランチ）な

どをバックアップしている。ふれあいセンターの食堂もなくな

ってしまったので、駅前（西口側）などに作って欲しい。電車、

バスを待つ間、学生なども利用できる。 

(不明 不明 不明) 

· 長岡に住んでいると、食料品の買物は近くにある、〇〇や〇〇

ですが、品数や品質をみるとどうしても利用回数が減り、結果

羽村か青梅まで車での買物が多くなります。規模は小さくても

（〇〇は気軽に行けない）品質の良いお店が一軒でもあれば瑞

穂はもちろん羽村、青梅市民の方も足を運んでくれると思いま

す。例えば、羽村にある〇〇など、安さではなく安心して食品

が買えるようなお店が理想です。 

(女 30～39 歳 長岡) 
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· 電車の本数が増える、モノレール開通を考えて、人の動きが多

くなることを考えると、駅前のお店の充実を期待します。瑞穂

の物産展をオシャレなお店のようにして（カフェ、ケーキ屋さ

んパン屋さんなど）せっかくキレイな町へと変わってきている

ので、若い方との融合させた商店街になれば活気ある町に発展

していくと思います。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 商店街の活性化 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 駅前なんとかして下さい。あれだけキレイになったのに商店も

飲食店もひとつもないなんて寂しすぎます。 

(男 40～49 歳 武蔵野) 

· 駅での待ち時間に軽くコーヒーを飲み、サンドイッチなど食べ

られる、〇〇や牛丼チェーンなどあれば少しはゆとりがでてく

ると思うのですが。 

(男 40～49 歳 武蔵野) 

· 瑞穂町はデパートとか店がすくない〇〇だけじゃだめですよ。

箱根ケ崎の駅は良いけどあとは何ともないし家ばかり増えて。

洋服とか靴の店がないと困ります。福生までバスで行くんです。

何で考てくれないんですか、町税払っているんだからお願いし

ます。 

(不明 不明 不明) 

· 国内産の野菜などを食べたいと思っているので、瑞穂町産のも

のをいろんなところでたくさん買えるようにしてほしいです

（中国産などは怖いので）。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 町の顔である、箱根ケ崎駅前が東口、西口共に整備され、立派

な美しい駅になり喜ばしい事です。駅前には、民間の時間制駐

車場も出来、大変便利になりました。しかしながら、多くの通

勤者や通学者、また待ち合わせ、打ち合わせや、観光（花多来

里の郷、ハイキング）等で、駅を乗降する人達に取って、くつ

ろげる場所や、お店が無く、早朝時～帰宅時に利用したくても

出来ない現状です。他市町の駅前には、必ずと言って良い程、

商店や飲食店があり、利便性も行き届いています。町の遊休地

や民有地を提供して、レストランや、喫茶チェーン店等を誘致

し、活気ある、駅前作りを提案させていただきます。町の税収

にも貢献出来るところです。 

(男 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 他の所と比べて、瑞穂はショッピングモール、スーパー、病院

などが少ないと思う。車を使わないと行けないので、徒歩でも

行ける所にあるともっと便利。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· シャッター通りと化した通りが目立ち、町にもう少し活気が欲しい。 (男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 食品の充実したスーパーを作って下さい。○○は日用品は良い

のですが、食品が高いです。 

(女 30～39 歳 石畑) 

· １００円ショップがあれば良いと思います。 (女 75～79 歳 武蔵野) 

· 箱根ケ崎駅前にスーパーやドラッグストアがあると良いと思う。 (女 20～29 歳 石畑) 

· 各地域に歩いて買い物できる「商店」を整備し、買い物難民が

出ない工夫を期待します。毎日歩くことにより、健康面でも良

い方向につながると考えます。職員の働きにとても大きな期待

を持っています。頑張ってください。 

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 農業が盛んな土地なので、“農産物直売所”をもっと立派なもの

にして、（食事が出来る等）アウトレットへ行くお客様も利用出

来る様、１６号沿いに建てるなど、地元の人達の雇用の場とし

ても継続的に活気ある建て物を作って欲しい。今のままでは、

一昔前の箱物事業と思う。 

(女 30～39 歳 元狭山) 
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· 休耕地の活用①田畑の未使用地は、除草剤使用でなく、草取り

をする。②市街化区域に変換し、住宅地を増やし、税収を上げ

る（上がるか分からないけど）。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 定年退職後にやってみたい事の第１は「ソバ打ち」、第２は「家

庭菜園」と聞きます。団塊の世代が本格的に仕事をやめていく。

これから、立地のよい瑞穂町の農地は、このような趣味の場と

して最適です。高齢になり休耕地となった農地の活用を町（本

来は農協がやるべきと思うが）が支援できないのでしょうか。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 畜産をなされている方にお願い。悪臭がひどく、窓を開ける事

が出来ません（ほぼ毎日、工夫をされる事を希望します）。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 長岡長谷部地域の農地は市街化調整区域、また農業振興地域に

指定され道路は新田開発の６尺道で整備されているが、優良農

地保全は、この道路では容易でない。農振地域で置くならば土

地の基盤整備（道路）整備すれば有効活用できるのではないか。 

現在活用している農地は何％か。 

(男 65～69 歳 長岡) 

 
商工業  

· 今ある商業施設（商店、商店街）の活性化。大型スーパーより、

町内にある商店、商店街を大切にしてほしい。あれば町内で買

物すると思う（自分はします）。ただ、金額が高めなら考える（主

婦なので）。 

(女 40～49 歳 殿ケ谷) 

· モノレールは誘致しても、商業がないと利用は入間に流れるだ

けではないでしょうか。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 特に箱根ケ崎、石畑は徒歩圏内で消費生活できる商業施設がほし

い。役場周辺にはコンビニも喫茶店もない。特にお願いしたい。 

(女 80 歳以上 箱根ケ崎) 

· 役場内に、コンビニ、カフェがほしい。 (男 50～54 歳 石畑) 

· 瑞穂町には大型の店の他には利用、買物したい店がひとつもない。 (女 80 歳以上 武蔵野) 

· 商工会議所の廃止、シャッター通りの現状に職員は不要 (男 70～74 歳 石畑) 

· 家の近くには小さな畑を持っていられる方が何件もいて、野菜

を路方で売っていることがあります。スーパーで売られている

ものよりも安くおいしいです。そういう方の野菜やシクラメン

などを売る道の駅のようなところがあっても良いと思う。その

中に子どもが遊べる屋内・屋外公園があれば家族連れはけっこ

う行くと思います。日の出や武蔵村山のイオンが混むのはどん

な年齢でも１日遊べるからで、瑞穂は町の特産物を活かした楽

しい施設を作るといいと思います。 

(女 20～29 歳 長岡) 

· 三鷹市や調布市に障がい者がグループで自立できるように支援

して、レストランやパン屋（軽食できるワンコインランチ）な

どをバックアップしている。ふれあいセンターの食堂もなくな

ってしまったので、駅前（西口側）などに作って欲しい。電車、

バスを待つ間、学生なども利用できる。 

(不明 不明 不明) 

· 長岡に住んでいると、食料品の買物は近くにある、〇〇や〇〇

ですが、品数や品質をみるとどうしても利用回数が減り、結果

羽村か青梅まで車での買物が多くなります。規模は小さくても

（〇〇は気軽に行けない）品質の良いお店が一軒でもあれば瑞

穂はもちろん羽村、青梅市民の方も足を運んでくれると思いま

す。例えば、羽村にある〇〇など、安さではなく安心して食品

が買えるようなお店が理想です。 

(女 30～39 歳 長岡) 
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· 工場を利用した、バザーや見学などあれば人が集まる。 (女 40～49 歳 長岡) 

· 新しい工業用地を造成していただきたい。（例場所、岩倉街道瑞

二中の北側など）（長岡工業団地は空きがでない）。警察署など

による防犯にも力を入れてほしい。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

 
観光・イベント  

· バス停にベンチと屋根の設置等をお願いします。 (男 40～49 歳 長岡) 

· 道の駅みたいにもう少し農協の直売所パン、うどん、野菜、玉

子とかを広げてほしい。ちょっと食事が出来たり、保健センタ

ーの駐在所をもっととってほしい。その中で待っている子ども

達が飽きないようにビデオでも流してほしいです。（待つ時間が

長いので）小さな子どもが遊べる広場を作ってほしい。 

(女 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 六道山などの観光施設があるため。横田基地を望める場所も多

数あるため。この２つを柱に考え、不便だった交通や環境を変

え、より住みよい町づくりに励んでいただきたい。 

(男 55～59 歳 殿ケ谷) 

· 瑞穂町にもご当地キャラ（ゆるキャラ）があったら活性化につ

ながると思う。埼玉県のような、アニメの舞台になるようアニ

メ制作会社に売り込むとかしてほしい（アニメファンは、舞台

になった場所をめぐるのが好きな人が多いので、町の活性化に

つながると思います）。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 町の豊かな自然環境等町民に広く知られていない気がします。

もっと積極的に町の財産等アピールしてみては。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· スポーツ等のイベントを増やす。またシクラメンスポーツ公園

等でスポーツ大会の誘致をもっと多く図る。若い人の雇用先と

なる企業や働けるスポーツ施設や文化施設を設ける。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· もっとアニメやオタク文化を取り入れた町に。もっともっとア

ピールすべきです。以上、オタクの意見でした。投函遅れてす

みません。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 北狭山谷等、整備が進んだわりに（六道山公園に至るまでの遊

歩道展望台なども）夏場の草刈などが不充分で人が立ち入れな

いレベルになっていました。もったいないなと思います。みず

ほきらめき回廊の計画などで、より地区外からの観光客を招く

ためにも、四季折々で楽しめる環境づくりをしてもらいたいで

す。 

(男 20～29 歳 石畑) 
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コミュニティ  

· 町内での行事や催しなど沢山行われているが、参加したくても告

知が今一つ知られていなかったり、時間帯で参加出来る方が限ら

れてしまったり、交通手段的に諦めざるを得なかったり。もう少

し駐車場を設けたり、交通の便を配慮した（あらゆる世代別に対

処した）町にしてほしい。西松原方面から箱根ケ崎駅まではとて

も近くなったが、駅から役場方面にはまだ難しさが残っている。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 東日本大震災の後「絆」が大事と言われる様になり、人々の意識

も変わって来た様に思いますが、３年半が過ぎ、記憶も少し薄ら

いできてしまったのではと感じます。どんなに生活が豊かになっ

ても人の心が豊かでなければ住み良い町にならないと思うので、

人と人とのつながりが深くなる様な施策を考えて頂ければ思い

ます。いろんな所で成功している例など、すぐ真似出来る様な事

はフットワーク軽く取り入れて頂き、頑張ってもらいたいと考え

ます。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 今の時代、となり近所の方々と関わることもしないのに、町のた

めにとかみんなのために協力する方はいるのでしょうか。町内会

に入っていても何のメリットもなく、例えば２件となり同士で火

事があって、１件は町内会に入っていて１件は入っていない。入

っていない１件の火が強かったら、そちらを優先的に消火活動を

すると誰かが言ってました。おかしな話ですよね。子供会だって

まじめに入っていても、６年生になると役員決め。ほんと嫌な気

持ちです。他の人達は５年生でやめてしまう。 

(不明 40～49 歳 元狭山) 

· この町には、今だに“他者は入れない”という風潮が根強く残っ

ている。各種委員会、イベント等への参加は一部の人々だけで行

われているように見受けられる。地域によって、温度差はあるが、

この風潮が残っている限り町の活性化ははかれないのではと思

われます。ボランティアをやっていても感じることが多々あるの

で一言つけ加えました。 

(女 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 町内会の活性化を推進する。未加入世帯への加入促進活動をす

る。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

 

4 「安全安心やさしいみずほ」領域 
防犯  

· 最近瑞穂町は治安が悪く住みたくない町として言われていま

す。特に瑞穂第四小学校・むさし野団地周辺の治安強化をお願

いします。箱根ケ崎周辺と二本木との環境の差（力の入れ具合）

も昔から違うと感じています。 

(女 40～49 歳 武蔵野) 

· 高校生の頃に福生市より移り、住み始めてから１８年が経ちま

したが、特にこの数年で強く感じることは、犯罪が増えている

のではという事です。瑞穂は人口が少ない為、仕方がなかった

のかもしれませんが、住宅街の電気（街灯）があまりに少ない

と思います。最近は子ども達も部活や習い事等で帰宅時間が２

１：００を過ぎることもよくある事だと思います。どうしても

福生や羽村等の大手の塾に通う子ども達は、帰宅が遅くなりま

す。子ども達だけではなく、大人も恐い思いをした人々は多く

いらっしゃるのではないでしょうか。他にも感じる事、気にな

(女 30～39 歳 武蔵野) 
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· 工場を利用した、バザーや見学などあれば人が集まる。 (女 40～49 歳 長岡) 

· 新しい工業用地を造成していただきたい。（例場所、岩倉街道瑞

二中の北側など）（長岡工業団地は空きがでない）。警察署など

による防犯にも力を入れてほしい。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

 
観光・イベント  

· バス停にベンチと屋根の設置等をお願いします。 (男 40～49 歳 長岡) 

· 道の駅みたいにもう少し農協の直売所パン、うどん、野菜、玉

子とかを広げてほしい。ちょっと食事が出来たり、保健センタ

ーの駐在所をもっととってほしい。その中で待っている子ども

達が飽きないようにビデオでも流してほしいです。（待つ時間が

長いので）小さな子どもが遊べる広場を作ってほしい。 

(女 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 六道山などの観光施設があるため。横田基地を望める場所も多

数あるため。この２つを柱に考え、不便だった交通や環境を変

え、より住みよい町づくりに励んでいただきたい。 

(男 55～59 歳 殿ケ谷) 

· 瑞穂町にもご当地キャラ（ゆるキャラ）があったら活性化につ

ながると思う。埼玉県のような、アニメの舞台になるようアニ

メ制作会社に売り込むとかしてほしい（アニメファンは、舞台

になった場所をめぐるのが好きな人が多いので、町の活性化に

つながると思います）。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 町の豊かな自然環境等町民に広く知られていない気がします。

もっと積極的に町の財産等アピールしてみては。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· スポーツ等のイベントを増やす。またシクラメンスポーツ公園

等でスポーツ大会の誘致をもっと多く図る。若い人の雇用先と

なる企業や働けるスポーツ施設や文化施設を設ける。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· もっとアニメやオタク文化を取り入れた町に。もっともっとア

ピールすべきです。以上、オタクの意見でした。投函遅れてす

みません。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 北狭山谷等、整備が進んだわりに（六道山公園に至るまでの遊

歩道展望台なども）夏場の草刈などが不充分で人が立ち入れな

いレベルになっていました。もったいないなと思います。みず

ほきらめき回廊の計画などで、より地区外からの観光客を招く

ためにも、四季折々で楽しめる環境づくりをしてもらいたいで

す。 

(男 20～29 歳 石畑) 
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る点は沢山ありますが、何よりもまず、明るい街にして欲しい

と思います。 

· 変質者が多いので隠しカメラなど設置してほしい。 (不明 50～54 歳 元狭山) 

· 〇〇について、町の意見があり動かす事が出来るのであれば今

となっては人があまり訪ずれる事がなくなり、駐車場の無駄な

広さにより車好きが集まる場所となってしまっている。それに

対する処置をしっかりした方がいいと思う。深夜、食品を買い

にくる方々はとても嫌だと思う。これにちなんで瑞穂町には警

察署がない。だから治安が安定しないと思う。それが無理なら

やる気のある警官にしっかり見回りを実施して頂きたい。正直

今の交番にいる奴らはあかん。 

(男 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 松原地区への交番の設置 (男 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 防犯カメラの設置 (男 70～74 歳 石畑) 

· 定期的にパトロールを実施しているようだが、違法駐車があっ

ても（毎日）、何も指導も注意もしていない。きちんと取り締っ

てほしい。特に常習者を。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 防犯対策の強化 (男 30～39 歳 長岡) 

· 最近町内で不審者による事件が多くありますが、ニュースで知

る事がほとんどです。学区内、学区外問わず、情報をしっかり

と流してほしい。子供の安全対策が不十分だと思います。学校

レベルではなく教育委員会できちんと対策してほしいです。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 町内に不審者がたびたび目撃されているので、安全対策を徹底

してほしいです。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 防犯カメラの設置 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 監視カメラ（公園）を取り付けて下さい。 (女 40～49 歳 長岡) 

· 駐在所はいつも不在です。必要ないのでは。 (女 40～49 歳 長岡) 

· 警察のある近くに住んでいます。朝、道には、１０台ぐらいの車

が並んでいる時があります。前を通る時は口をふさいで通る時が

あります。町でも、様子を見て頂いたらと思う時もあります。場

所を変えるとか、なくてはならない場所である事はわかりますが。 

(男 65～69 歳 武蔵野) 

· 最近不審者が多すぎる。これは町のせいではないかもしれない

が、こわくて子どもを安心して外に出せない。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 最近変な事件が多いので、防犯を強化して頂きたいです。中学

生ぐらいの子が夜遅く出歩いていたりするので。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 不審者情報が多く子どもの登下校や、お友達と遊びに行くまで

の道など、とても心配です。防犯カメラなど通学路や公園に設

置してほしいです。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 瑞穂町に住んで２０年弱になりますが、当初からの「夜になる

と暗すぎて恐い」という印象が全く変わらず残念に思います。

要望もしましたが、何もしていただけていない様に思います。

そんなに難しいことなのでしょうか。 

(女 50～54 歳 武蔵野) 

· ここ数ヶ月前に瑞穂町内に不審者による事件がありました。未

遂に終っているのでとりあえず“ほっ”としていますが、これ

を機に行政と各自治会とのコミュニケーションが必要と考えま

す。それが問１８への希望です。行政と町民（自治会）との連

携により子ども達を守れるのではないでしょうか。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 
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· 夜道が暗く、街路灯がＬＥＤでは無いのですれ違う人の顔も解

らず不安に思う。（町長に２１時頃に線路側を歩いて欲しい。ど

んなに暗いか自分で確認して）最近は不審者も多く、小学生（低

学年）の子どもがいる家庭は不安。学校から子どもの足で３０

分以上かかる位置に有るので、もっと見守りを増やし親に安心

させて欲しい。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 昔にくらべて町がきれいになったなと思います。公園でもきれ

いに明るく見通しが良くなってＴＶでもほめていました。でも

不審者が多いので対策をしてほしいです。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 不審者情報が相次いでいる。安心安全な町の取り組みをしてほし

い。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 公園や通学路に防犯カメラがあれば良いと思う。 (女 40～49 歳 石畑) 

· 最近変な事件が多くて恐い（女児に液体をかける）（あめ玉事件） (男 30～39 歳 長岡) 

· 犯罪や不審者の取り締まりを強化してほしい。子供が安全に生

活出来るようにして下さい。 

(男 30～39 歳 武蔵野) 

· 子どもが狙われる事件が多いので、学校から学童保育までや、

各自宅の周辺送迎バスを出してほしい。もし不可能なら、せめ

て福祉バスを増便し、途中まででもいいので乗せてもらえない

でしょうか。費用は（一定の収入がある家庭なら）１００円バ

スとして利用するのはどうですか。お年寄りや未就学児を連れ

た親は今まで通り無料で。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 瑞穂町は居心地がよいのでとてもよいです。夜中のコンビニの

警察への対応お願いします。 

(不明 30～39 歳 石畑) 

· 若者（学生、２０才前後）のマナー・ルールがとても悪い。夜

騒がしい、ゴミのポイ捨て等に迷惑している。夜の見廻りの強

化をお願いしたい。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· ＪＲ箱根ケ崎駅西口に交番を設置してほしいです。ＪＲ箱根ケ

崎駅西口が夜、夕方とても暗いので一人で歩くことがとてもこ

わいです。警察の巡回やコンビニなど人の気配がほしいです。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 小学校の集団登校実用化。他の市などでは、犯罪や不審者から

子どもを守るために集団登校にしている。又はバス通学にさせ

ている。今現在、近隣に子どもが少なく登下校が長い時間１人

になってしまうため、安全面がとても心配です。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 不審者対応強化して安全な町づくり。 (男 50～54 歳 元狭山) 

· 不審者対策に通学路、公園などにカメラの設置。 (女 50～54 歳 長岡) 

· 不審者が多く子ども達の身が心配です。公園等でも安心して遊

べるよう、パトロール等強化して欲しい。 

(女 50～54 歳 石畑) 

 
防災  

· 災害時のアナウンス等がこの地域は全く何をアナウンスしてい

るのかわかりませんね。全然不明。地域ごとに聞こえるよう今

後いろいろな災害など起きてからでは遅いので、そのような部

分にきっちり費用を使っていただきたく思います。 

(女 40～49 歳 殿ケ谷) 

· 現在、瑞穂町には消防団がいくつあるのですか。消防団が必要

な訳は良く解りませんが、町として消防団に費用は年間では大

変な額となりますね。昔の田舎のなごりで続いて居る様にしか

見えません。時代と共に考える時ではないか。また、消防団員

になる人達も仕事が有るので、いざと言う時に３人～４人で１

(男 75～79 歳 元狭山) 
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る点は沢山ありますが、何よりもまず、明るい街にして欲しい

と思います。 

· 変質者が多いので隠しカメラなど設置してほしい。 (不明 50～54 歳 元狭山) 

· 〇〇について、町の意見があり動かす事が出来るのであれば今

となっては人があまり訪ずれる事がなくなり、駐車場の無駄な

広さにより車好きが集まる場所となってしまっている。それに

対する処置をしっかりした方がいいと思う。深夜、食品を買い

にくる方々はとても嫌だと思う。これにちなんで瑞穂町には警

察署がない。だから治安が安定しないと思う。それが無理なら

やる気のある警官にしっかり見回りを実施して頂きたい。正直

今の交番にいる奴らはあかん。 

(男 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 松原地区への交番の設置 (男 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 防犯カメラの設置 (男 70～74 歳 石畑) 

· 定期的にパトロールを実施しているようだが、違法駐車があっ

ても（毎日）、何も指導も注意もしていない。きちんと取り締っ

てほしい。特に常習者を。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 防犯対策の強化 (男 30～39 歳 長岡) 

· 最近町内で不審者による事件が多くありますが、ニュースで知

る事がほとんどです。学区内、学区外問わず、情報をしっかり

と流してほしい。子供の安全対策が不十分だと思います。学校

レベルではなく教育委員会できちんと対策してほしいです。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 町内に不審者がたびたび目撃されているので、安全対策を徹底

してほしいです。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 防犯カメラの設置 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 監視カメラ（公園）を取り付けて下さい。 (女 40～49 歳 長岡) 

· 駐在所はいつも不在です。必要ないのでは。 (女 40～49 歳 長岡) 

· 警察のある近くに住んでいます。朝、道には、１０台ぐらいの車

が並んでいる時があります。前を通る時は口をふさいで通る時が

あります。町でも、様子を見て頂いたらと思う時もあります。場

所を変えるとか、なくてはならない場所である事はわかりますが。 

(男 65～69 歳 武蔵野) 

· 最近不審者が多すぎる。これは町のせいではないかもしれない

が、こわくて子どもを安心して外に出せない。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 最近変な事件が多いので、防犯を強化して頂きたいです。中学

生ぐらいの子が夜遅く出歩いていたりするので。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 不審者情報が多く子どもの登下校や、お友達と遊びに行くまで

の道など、とても心配です。防犯カメラなど通学路や公園に設

置してほしいです。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 瑞穂町に住んで２０年弱になりますが、当初からの「夜になる

と暗すぎて恐い」という印象が全く変わらず残念に思います。

要望もしましたが、何もしていただけていない様に思います。

そんなに難しいことなのでしょうか。 

(女 50～54 歳 武蔵野) 

· ここ数ヶ月前に瑞穂町内に不審者による事件がありました。未

遂に終っているのでとりあえず“ほっ”としていますが、これ

を機に行政と各自治会とのコミュニケーションが必要と考えま

す。それが問１８への希望です。行政と町民（自治会）との連

携により子ども達を守れるのではないでしょうか。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 
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台の消防車を走らせる事はあまり役に立たないのが本当のとこ

ろではないでしょうか。全員が揃って消防車の能力が発揮出来

る訳ですから町として考える時ではないかな。それより個人個

人が防火の意識を持つ事が一番大事なことですね。 

· 夜間の防災みずほの放送をもっとすっきりわかりやすい放送に

してもらいたい、すごく聞きづらい改善する方法はないのです

か。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

· 各町内に消火器が設置されているが有効使用期間が過ぎている

消火器があるように思われます。状況を調査し対応をお願いい

たします。防災上無用物とならぬよう配慮下さい。 

(女 70～74 歳 元狭山) 

· 町道２号線、高根墓地付近から中央体育館までの区域は大雨等

による土砂崩れが懸念されます。危険区域にも指定されている

ことから災害防止策を施すことをお願いいたします。 

(女 70～74 歳 元狭山) 

· 今回台風がありましたが、全然放送が聞こえない。いつもの迷

子とかも聞えない。むしろ青梅の放送の方がよく聞える。青梅

市との境だからと役所は全然環境整備を整えない。せめて放送

とかどんな状態でも聞えるようにして。何かあったらどうする

んですか。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 防災、尋ね人の放送が全く聞こえないので、聞こえるようにし

て下さい。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 防災放送が聞こえにくい時が多々ある。 (女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 土砂災害警戒地域への対応をお願いします。 (男 30～39 歳 殿ケ谷) 

 
基地対策  

· 米軍、自衛隊との交流を活発にする。米軍、自衛隊のトップに

よる公演会を開催する。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 横田基地の夜間騒音、オスプレイの飛来等に町政の考えを知り

たい。基地との友好関係の為に意見を控えては困まる。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 横田基地の騒音公害をまず第一になくすことが、みらいにほこ

れるまちみずほの第一歩と考える。せめて、夜間８：００以降

のいこいの時間のＮｉｇｈｔ Ｆｌｉｇｈｔはやめてもらいた

い。切にお願いする。議会等で何とか。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 横田基地の飛行機の騒音が一番の悩みです。基地の民営化、オ

スプレイの搬入は、大反対です。それ以外、瑞穂町在住に不満

はありません。 

(男 65～69 歳 武蔵野) 

· 横田基地を通して騒音でお困りの方もいるとは思いますが、世

界に目を向けて、もっと積極的な交流が必要だと思います。お

祭りに基地の方々が参加はして下さっていますが、なんとなく

その時だけ。一部の人だけのような感じがします。大人の力は

必要ですが、基地の方、こどもと子供たち同士が楽しく自然と

ふれあえるような企画があったらいいなと思います。結局小学

生くらいの子は、体を動かすことでコミュニケーションはとれ

るかなと思うので、基地内ではＥＸＩＬＥや妖怪ウォッチがは

やっている。おどりを踊ったり、音楽を通したりと、そんな型

をくずしたものも楽しそうだと思います。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 基地の音がうるさいのは前からでしょうがないが、やはり気に

なる。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 横田基地へのオスプレイ反対。住宅の防音対策支援強化。 (女 60～64 歳 武蔵野) 
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· 住んでいる家が殿ケ谷安住町ですが、３５年位の間住んでいて

今まで飛行機が住宅の上を飛ぶ事をあまり気にする事はなかっ

たのですが、最近１年前位から、やたらと家の上を南から北へ

向かって登る大きな輸送機の様な飛行機が上がって行くのを良

く気になる様になり、時間は午前中何回かとか、夕方、夜も通

ります。大きな飛行機なので音も大きくこわく（もし落ちたら

と思い）感じます。殿ケ谷地区は（滑走路）上になってしまっ

たのかと思う位で、知人に聞いたところ、その人も自分の家の

上を飛行機が飛ぶ事をすごくいやだと言っていました。これか

らもずっと飛び続けるのか知りたいと思います。結果によって

考え方も変わっていくと思います。 

(女 65～69 歳 殿ケ谷) 

· 基地の騒音区域の拡大をお願いしたい。 (男 75～79 歳 長岡) 

· 米軍基地もいりません。 (男 40～49 歳 武蔵野) 

· 基地の夜間の航空機騒音をどうにかしてほしい。 (女 55～59 歳 長岡) 

· 騒音（飛行機）の話も進展なし。軍民共用議論の方が土地が増

えるし町が栄えて良いのでは。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 飛行機の騒音（夜間）がうるさい。 (女 40～49 歳 石畑) 

 
交通安全  

· 交通事故が多発している所に（箱根ケ崎駐在所交差点）速く何

らかの対処をしてほしい。人が死ぬ前に対応してほしい。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 通学路の安全確保がなっていない。トラック等が路側帯に入り

込み危険。町として認識しているのか。ただ大型通行禁止にす

れば安全ではない。時間で一方通行にするとか車両通行止めに

する位の安全意識が必要。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 旧青梅街道は歩道が無く、とても危険である。武蔵村山市から

車で走ってくると武蔵村山市内は歩道があるが、瑞穂町に入る

と無くなる。バス停の待つ場所も狭く、武蔵村山市との差にが

っかりする。 

(男 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 国道１６号線のトラックによる停車時、発進時の騒音がはげし

いので、信号の調整を行なった方がいいと思います。 

(男 30～39 歳 元狭山) 

· 自転車の乗り方マナーの指導 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 危ない運転など交通に不便で交通の事に対してもっとちゃんと

やっといてほしい。夜中の騒音。 

(女 18～19 歳 箱根ケ崎) 

· 横断歩道の旗がなくなってしまうので補充してほしい。 (女 40～49 歳 石畑) 

· 歩道のない道路がある。危険なので対策してほしい。 (男 40～49 歳 長岡) 

· 小中学生が利用する通学路で、車と事故を起こすのではないか

と心配な歩道が何か所もあります。子どもの安全を守れるよう

整備していただきたい。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 交通量の多い所でも同様、安心して過ごせる町作りを望みます。

事故の多い十字路等には工夫が必要だと思います。 

(女 50～54 歳 石畑) 

 
循環型社会・ごみ・し尿  

· 粗大ゴミの搬入が厳しすぎる。他の市役所は厳しくないとの事。 

搬入条件を緩和してほしい 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· ゴミ収集無料化 (男 40～49 歳 長岡) 
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台の消防車を走らせる事はあまり役に立たないのが本当のとこ

ろではないでしょうか。全員が揃って消防車の能力が発揮出来

る訳ですから町として考える時ではないかな。それより個人個

人が防火の意識を持つ事が一番大事なことですね。 

· 夜間の防災みずほの放送をもっとすっきりわかりやすい放送に

してもらいたい、すごく聞きづらい改善する方法はないのです

か。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

· 各町内に消火器が設置されているが有効使用期間が過ぎている

消火器があるように思われます。状況を調査し対応をお願いい

たします。防災上無用物とならぬよう配慮下さい。 

(女 70～74 歳 元狭山) 

· 町道２号線、高根墓地付近から中央体育館までの区域は大雨等

による土砂崩れが懸念されます。危険区域にも指定されている

ことから災害防止策を施すことをお願いいたします。 

(女 70～74 歳 元狭山) 

· 今回台風がありましたが、全然放送が聞こえない。いつもの迷

子とかも聞えない。むしろ青梅の放送の方がよく聞える。青梅

市との境だからと役所は全然環境整備を整えない。せめて放送

とかどんな状態でも聞えるようにして。何かあったらどうする

んですか。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 防災、尋ね人の放送が全く聞こえないので、聞こえるようにし

て下さい。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 防災放送が聞こえにくい時が多々ある。 (女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 土砂災害警戒地域への対応をお願いします。 (男 30～39 歳 殿ケ谷) 

 
基地対策  

· 米軍、自衛隊との交流を活発にする。米軍、自衛隊のトップに

よる公演会を開催する。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 横田基地の夜間騒音、オスプレイの飛来等に町政の考えを知り

たい。基地との友好関係の為に意見を控えては困まる。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 横田基地の騒音公害をまず第一になくすことが、みらいにほこ

れるまちみずほの第一歩と考える。せめて、夜間８：００以降

のいこいの時間のＮｉｇｈｔ Ｆｌｉｇｈｔはやめてもらいた

い。切にお願いする。議会等で何とか。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 横田基地の飛行機の騒音が一番の悩みです。基地の民営化、オ

スプレイの搬入は、大反対です。それ以外、瑞穂町在住に不満

はありません。 

(男 65～69 歳 武蔵野) 

· 横田基地を通して騒音でお困りの方もいるとは思いますが、世

界に目を向けて、もっと積極的な交流が必要だと思います。お

祭りに基地の方々が参加はして下さっていますが、なんとなく

その時だけ。一部の人だけのような感じがします。大人の力は

必要ですが、基地の方、こどもと子供たち同士が楽しく自然と

ふれあえるような企画があったらいいなと思います。結局小学

生くらいの子は、体を動かすことでコミュニケーションはとれ

るかなと思うので、基地内ではＥＸＩＬＥや妖怪ウォッチがは

やっている。おどりを踊ったり、音楽を通したりと、そんな型

をくずしたものも楽しそうだと思います。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 基地の音がうるさいのは前からでしょうがないが、やはり気に

なる。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 横田基地へのオスプレイ反対。住宅の防音対策支援強化。 (女 60～64 歳 武蔵野) 
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· 近隣に〇〇のゴミ集積所、〇〇商事と悪臭・ゴキブリ・カラス

など不快な事が多いので臭いだけでもなんとかならないか。〇

〇脇の土地に、前回は（墓地騒ぎ、その次は解体屋が入り、砂

ぼこり、ゴミがとんでくる。被害が多い。この土地は広く、使

用途など、住宅に隣合せなので指導等、町役場から注意しても

らえないだろうか。（焼却施設の臭いも）長く住んでいたいので

快適にすごせるとありがたいです。 

(男 40～49 歳 武蔵野) 

· 街灯をＬＥＤに変えてもっと明るくして下さい。 (女 40～49 歳 長岡) 

 
環境保全  

· 空気も悪いです。騒音もひどい。子育てが一段落したら、引越

すつもりでおります。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 〇〇の裏にある建物の所にアスベスト持ち込可能と書いてある

が、そのアスベストの処理はどうしているのか。心配です。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 車で走っていて臭い所が多すぎる。 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· 松原地区は工場が多く、環境は悪いです。町に対策（におい）

をお願いしても改善はありません（職員の変動があり、次の方

への申し送りがないように思われます）。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· ゲームセンターの夜間営業も近隣住民には迷惑です。 (女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 埼玉の〇〇の方から異臭がしてとても臭いです。体調が悪い時

にそのにおいが発生すると気持ちが悪くて、倒れそうになるほ

どとてもくさいです。ダイオキシンの問題が世間でうすれてき

ていると思います。そのせいでだんだんひどい処理が行われて

いるのではないかと思います。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 宅地造成工事及び住宅建設時の環境問題（騒音・埃等）並びに工事

関係車両の道路駐車監視強化を関係部署と連携して行って頂きた

い。 

(男 30～39 歳 長岡) 

 
環境美化  

· 他人に迷惑を掛ける、近所の方に不快な思いをさせている、ゴ

ミ屋敷等の介入は町としてどう思われるのか。行政でしか解決

出来ない事もあると思います。特に、夏は、蚊の病気（デング

熱）等あり心配です。 

(男 60～64 歳 長岡) 

· 町をきれいにして下さい。 (女 20～29 歳 武蔵野) 

· 福島原発事故後、茶畑等が放置状態でこの時期草がボウボウで

見苦しい。農地の放置状態もひどい。早目の道路添いの草取り

もしてきれいな町づくりをしてほしい。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

· 野良猫も駆除すべき。無責任に餌を与えている者も指導。 (男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 羽村市等では、犬のフンやタバコのポイ捨てが５，０００円の

罰金ですが、瑞穂町ではそのような対応はしないのでしょうか。

我家では犬のフンに悩まされております。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 猫の被害に苦労しています。自治会の方にも言いましたが、今

一つ対応がなく、近隣ゆえになかなか思うようにいかず、これ

こそ、行政で犬と同じで登録制にして、不妊、去勢手術をする

か、何か方法を考えて欲しい。飼い主さんの無責任さと意識の

無さに他の住民が迷惑しているのですから。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 緑が多くて良いのですが、散歩していて柿の木が道路にはみ出

て実が落ち、汚かったり、フェンスをはみだした草木で自転車

(女 60～64 歳 石畑) 
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や人とすれちがえない場所さえあります。車でサッと見回わる

のではなく、歩け歩けの時にいっしょに歩き、狭い道など自分

達の目で確認して下さい。 

· 環境。緑がたくさんあり良い。ただ人口が数年前から大きく変

らない。微増はしているが、大きく増加したり減少したりして

いない。新青梅街道が出来た事により、アクセスはしやすくな

ったが、その分渋滞も多くなっている。 

(男 55～59 歳 殿ケ谷) 

· 犬のフンを放置する人がいますね。ゴミのポイ捨てなど、町内

放送で呼びかけてもいいのでは。 

(女 50～54 歳 長岡) 

 

5 「快適で美しいみずほ」領域 
土地利用  

· 駅に駐車場をたくさん作ってほしいです。家など増やさずにパ

ーキングを増やしてほしい。 

(不明 50～54 歳 元狭山) 

· 箱根ケ崎駅、ロータリーなどの整備には疑問に思う。送迎の車が

停めにくいし、ムダな税金が投入されているようにしか思えな

い。 

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 箱根ケ崎駅前の車の停める所が少なすぎる。雨の日など大変。

モニュメントの島はいらないと思う 

(不明 不明 不明) 

· 箱根ケ崎駅のロータリーができたが、全く使いにくい。一般の

乗用車利用を配慮していない。無駄なスペースを減らし、安全

に乗降できる専用スペースを確保すべきである。特にバス便の

ない地域住民にとって、車利用しか手段がない。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 駅前（両口）をきれいに整備したことはとても良いと思います

が、くだらないモニュメントはいらない。あんなものにお金を

かけないで欲しい。 

(不明 不明 不明) 

· 箱根ケ崎駅が広くなったが、広くなったことに関してはとても

良いと思ったが、回転する建物は必要なかったと思いました。

あれはなんのために建てたものはなんですか。ビューパークの

方にもコンビニを増やしてほしいです。 

(不明 不明 不明) 

· 町営の墓地づくり (男 70～74 歳 長岡) 

 
土地区画整理  

· 市街化調整区域に住んでいますが、御存知の通り子供会がなく

なってしまいました。私達子供会を通して、地域の方々と交流

が多々あり、横のつながり（子供を通して）で、共に成長して

参りました。子供が少ないという事は、家が建てられない場所

などの規則。難しい事は解りませんが、これでは将来「活力み

なぎる地域社会をめざして」のスローガンが遠く感じられて仕

方ありません。建てる敷地があれば、どんどん開放していただ

きたく思っています。近くに更に難しい農振法というのがある

そうです。子供達、若人達だけに頼るつもりはありませんが、

老若男女、合せて、生きて行きたいと願っています。 

(女 65～69 歳 長岡) 

· 区画整理を早急に進めて欲しい。高齢者には、引越しさえ出来

なくなることを念頭において推進願いたい。 

(男 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 町内で区画整理事業が進行しています。実施しやすいところか

ら計画道路が設置されていますが、雑草など繁茂しているとこ

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 
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· 近隣に〇〇のゴミ集積所、〇〇商事と悪臭・ゴキブリ・カラス

など不快な事が多いので臭いだけでもなんとかならないか。〇

〇脇の土地に、前回は（墓地騒ぎ、その次は解体屋が入り、砂

ぼこり、ゴミがとんでくる。被害が多い。この土地は広く、使

用途など、住宅に隣合せなので指導等、町役場から注意しても

らえないだろうか。（焼却施設の臭いも）長く住んでいたいので

快適にすごせるとありがたいです。 

(男 40～49 歳 武蔵野) 

· 街灯をＬＥＤに変えてもっと明るくして下さい。 (女 40～49 歳 長岡) 

 
環境保全  

· 空気も悪いです。騒音もひどい。子育てが一段落したら、引越

すつもりでおります。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 〇〇の裏にある建物の所にアスベスト持ち込可能と書いてある

が、そのアスベストの処理はどうしているのか。心配です。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 車で走っていて臭い所が多すぎる。 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· 松原地区は工場が多く、環境は悪いです。町に対策（におい）

をお願いしても改善はありません（職員の変動があり、次の方

への申し送りがないように思われます）。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· ゲームセンターの夜間営業も近隣住民には迷惑です。 (女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 埼玉の〇〇の方から異臭がしてとても臭いです。体調が悪い時

にそのにおいが発生すると気持ちが悪くて、倒れそうになるほ

どとてもくさいです。ダイオキシンの問題が世間でうすれてき

ていると思います。そのせいでだんだんひどい処理が行われて

いるのではないかと思います。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 宅地造成工事及び住宅建設時の環境問題（騒音・埃等）並びに工事

関係車両の道路駐車監視強化を関係部署と連携して行って頂きた

い。 

(男 30～39 歳 長岡) 

 
環境美化  

· 他人に迷惑を掛ける、近所の方に不快な思いをさせている、ゴ

ミ屋敷等の介入は町としてどう思われるのか。行政でしか解決

出来ない事もあると思います。特に、夏は、蚊の病気（デング

熱）等あり心配です。 

(男 60～64 歳 長岡) 

· 町をきれいにして下さい。 (女 20～29 歳 武蔵野) 

· 福島原発事故後、茶畑等が放置状態でこの時期草がボウボウで

見苦しい。農地の放置状態もひどい。早目の道路添いの草取り

もしてきれいな町づくりをしてほしい。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

· 野良猫も駆除すべき。無責任に餌を与えている者も指導。 (男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 羽村市等では、犬のフンやタバコのポイ捨てが５，０００円の

罰金ですが、瑞穂町ではそのような対応はしないのでしょうか。

我家では犬のフンに悩まされております。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 猫の被害に苦労しています。自治会の方にも言いましたが、今

一つ対応がなく、近隣ゆえになかなか思うようにいかず、これ

こそ、行政で犬と同じで登録制にして、不妊、去勢手術をする

か、何か方法を考えて欲しい。飼い主さんの無責任さと意識の

無さに他の住民が迷惑しているのですから。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 緑が多くて良いのですが、散歩していて柿の木が道路にはみ出

て実が落ち、汚かったり、フェンスをはみだした草木で自転車

(女 60～64 歳 石畑) 
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ろもあります。もう少し除草などはやめて頂きたい。生活環境

の衛生面と美化面がより進展すると考えるからです。 

· 土地区画整理事業の推進が遅れている様に思われる。年々予算

が少なくなり事業が減少している。早くしてほしい。お願い致

します。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 現在、私の家は区画整理で移転の対象になっていますが、年齢

的には６０才。今後移転しろ、代替地に別の家を建ててやる。

予算は現在の家を査定して金額を決める。私はお金がない。移

転も査定も希望ではないが、多少小さくなってもしょうがない

と思うが町の方針であり、自分の希望ではない事を知っていて

ほしい。 

(不明 不明 不明) 

 
景観  

· 車の通行、歩道の通行などの邪魔になる木の伐採、草刈りなどを

厳しく指導して欲しい。特に〇〇や〇〇などの商業施設はひどい

です。直接言っても取り合ってもらえないので、町からの指導が

あれば少しは考えてくれるのではと思います。 

(女 50～54 歳 元狭山) 

· 道路にはみだしている木の枝、草等もきちんと処理するように

指導をしてほしい。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 街路樹の整備 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 電線類地中化 (男 40～49 歳 長岡) 

· 町の景観に関して道路上の雑草がとても気になります。都や国

とのやりとりがあるので、無理にとは言いませんが町から話し

てもらいたい。また〇〇に行くといつも雑草が目につきます。

あれではお客さんもだんだんと来なくなると思います。スッキ

リして、駐車場やそのまわりがきれいになる為にも、町からも

シルバーさんを積極的に登用してもらい、きれいな〇〇になる

よう、話をしてもらいたい。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

· 長岡の屋敷林や新田開発時の景観は、都内でも有数な文化財と

しての価値があるものと考えます。ここのところ年を追う事に

少しづつ開発されているのが現状です。早急に保全策を立て、

保護していただきたいです。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 空き家の草や、隣接している土地の草（町所有）。町で管理して

いただけると安心できると思います。草だらけで、何か捨てて

あっても分かりませんし、環境に悪いと思います。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 役場庁舎の移転。現在の位置は町の中心街ですが、立川断層の

直下でもあり、手狭な為、出来れば八高線より西側か１６号線

西側に移し公園、体育施設、庁舎を含めた、みらいにずっとほ

これる自然環境の整った地に新設を計画してほしい。尚駐車場

もゆったりとした型が望ましい。町の公共施設は全べて駐車場

がせまいと思います。 

(男 70～74 歳 長岡) 
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公共交通  

· 町内循環バスの運営が始まってほしい。交通量が多い瑞穂町な

ので子ども、お年寄りも安全に移動できると思います。 

(男 30～39 歳 石畑) 

· 箱根ケ崎駅～二本木町区間のバスを、朝・夕の運行を増して下

さい。通勤及び通学の時間はなし（路線の確保に見えます）。金

子駅～二本木～小手指駅上記も同様です。バスが無いので自転

車で駅までは、車が多く非常にあぶない（雨の日は特に）。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 交通の便が悪いので早くモノレールの開通工事をはじめてくだ

さい。 

(不明 50～54 歳 元狭山) 

· 駅までのバスを高根下から、増やしてください。 (不明 50～54 歳 元狭山) 

· 町営バス、いつ見ても無人バス。無駄。現状のまま続けるなら

中止すべき。福生や羽村市のように有料で福生病院まで行って

ほしい。玄関まで行ってくれる。 

(女 80 歳以上 武蔵野) 

· スカイホールで催し物がある時には、坂の下から上まででも良

いのでバスを運行してほしい。車を運転しない人にとっては、

とても利用しにくいです。 

(女 50～54 歳 元狭山) 

· 電車の本数が少しでも増えて欲しい。１本でも逃すと次がとて

も遅くなるのでとても不便です。 

(女 18～19 歳 元狭山) 

· 今、老人になって車が運転出来なくなると、やはり医者などに

かかるには、だれでも乗れる巡回バスがあれば助かります。 

(不明 不明 不明) 

· 福祉バスは高齢者、障がいを持つ方に限定せずに一般利用もさ

せてもらいたい。１回乗車１００円程度の有料であってもかま

わない（羽村市や昭島市は確か１００円で一般が利用可能だっ

たと思う。市内在住者に限定もしていないように記憶してい

る）。「寄り合いハウスいこい」についての運営方法、また利用

方法については再考の余地があると思う。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· もっとバスの本数（羽村行）（福生行）を増やして欲しい。八高

線の本数をもっと増やして欲しい。終電は１時までやって欲し

い（夜中１時）。都内で仕事に行くと帰ってこれないからさらに

瑞穂には住めない。 

(不明 不明 不明) 

· バス、電車等の交通機関の充実をお願い致します。〇〇や施設

へ足を運ぶ他の地域の人が増えれば、もっと活性化していくと

思います。 

(男 30～39 歳 元狭山) 

· 町内のコミュニティバスなど、もっともっと路線や本数を増や

していただけると、ちょっとした町内での外出も便利になるの

ではないかと常々思っています。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 八高線の本数を増やして、終電や始発ももうちょっと遅い時間、

早い時間にしてほしいです。 

(不明 不明 不明) 

· 都営住宅～福生間のバスの回数をぜひ増やして欲しいです。お

願いします（特に昼間の時間です）。 

(女 75～79 歳 武蔵野) 

· 交通網の整備を希望します。八高線の本数の少なさでは、都心

に行くために２時間ほどかかってしまいます。そのため、就職

時には瑞穂町を出なければならない状況です。 

(女 20～29 歳 元狭山) 

· 八高線の複線化の促進 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· バス路線の充実 (男 40～49 歳 長岡) 

· 交通機関が不便なため、もっと充実させて欲しい。 (男 40～49 歳 元狭山) 

· 今、住んでいる所は箱根ケ崎地区と異なり、公共交通がほとん

どない。バス路線も無くなったに等しい。なぜ、町はこの地区

(男 60～64 歳 元狭山) 
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ろもあります。もう少し除草などはやめて頂きたい。生活環境

の衛生面と美化面がより進展すると考えるからです。 

· 土地区画整理事業の推進が遅れている様に思われる。年々予算

が少なくなり事業が減少している。早くしてほしい。お願い致

します。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 現在、私の家は区画整理で移転の対象になっていますが、年齢

的には６０才。今後移転しろ、代替地に別の家を建ててやる。

予算は現在の家を査定して金額を決める。私はお金がない。移

転も査定も希望ではないが、多少小さくなってもしょうがない

と思うが町の方針であり、自分の希望ではない事を知っていて

ほしい。 

(不明 不明 不明) 

 
景観  

· 車の通行、歩道の通行などの邪魔になる木の伐採、草刈りなどを

厳しく指導して欲しい。特に〇〇や〇〇などの商業施設はひどい

です。直接言っても取り合ってもらえないので、町からの指導が

あれば少しは考えてくれるのではと思います。 

(女 50～54 歳 元狭山) 

· 道路にはみだしている木の枝、草等もきちんと処理するように

指導をしてほしい。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 街路樹の整備 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 電線類地中化 (男 40～49 歳 長岡) 

· 町の景観に関して道路上の雑草がとても気になります。都や国

とのやりとりがあるので、無理にとは言いませんが町から話し

てもらいたい。また〇〇に行くといつも雑草が目につきます。

あれではお客さんもだんだんと来なくなると思います。スッキ

リして、駐車場やそのまわりがきれいになる為にも、町からも

シルバーさんを積極的に登用してもらい、きれいな〇〇になる

よう、話をしてもらいたい。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

· 長岡の屋敷林や新田開発時の景観は、都内でも有数な文化財と

しての価値があるものと考えます。ここのところ年を追う事に

少しづつ開発されているのが現状です。早急に保全策を立て、

保護していただきたいです。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 空き家の草や、隣接している土地の草（町所有）。町で管理して

いただけると安心できると思います。草だらけで、何か捨てて

あっても分かりませんし、環境に悪いと思います。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 役場庁舎の移転。現在の位置は町の中心街ですが、立川断層の

直下でもあり、手狭な為、出来れば八高線より西側か１６号線

西側に移し公園、体育施設、庁舎を含めた、みらいにずっとほ

これる自然環境の整った地に新設を計画してほしい。尚駐車場

もゆったりとした型が望ましい。町の公共施設は全べて駐車場

がせまいと思います。 

(男 70～74 歳 長岡) 
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をこのままにしておくのか。議員達もなぜだまっているのか理

解できない。 

· やはり、八高線の増便やモノレールの延長等必要だと思います。 (女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 町内の循環バス等、乗客がほとんどなくカラに近い状態で走っ

ているのをよく見かけます。せっかく走らせているのだから、

登下校時や塾通い等、遠方の子供たちのスクールバス的な役割

は担えないだろうか。不審者が多い時代、使える物は活用し、

安全に暮らせたら良いと思います。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· バス、電車の本数を増やして欲しい。昔よりは良くはなってきて

いるが、まだ車のない生活は瑞穂町ではできない為、住みずらい

と思う。 

(不明 30～39 歳 元狭山) 

· 東京都といいながら瑞穂町の駅は箱根ケ崎しかない。通勤、通

学、これから車の運転がむずかしくなる高齢者が住むには不便

です。モノレール実現より、八高線の新駅を作るほうが、瑞穂

町の人口減少の歯止めになるのではないでしょうか。車ではな

く鉄道の重要性を、もっと考えてほしいと思います。 

(女 55～59 歳 武蔵野) 

· 交通ルート便も悪い（バスの本数等）。 (男 75～79 歳 武蔵野) 

· 八高線の本数増やしてほしい。モノレール早くして。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 福祉バスに中学生以下の子ども達が乗車できるようにして町の

施設に行きやすくして欲しい。最近、治安が悪くなってきている

と感じています。子供達の安心、安全な移動手段の確保をお願い

します。 

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 町で運営しているコミュニティバスをだれでも乗れるようにし

てほしい。障がい者と高齢者しか乗れないのはどうかと思う。

一回２００円でもいいので誰でも乗れるようにするべきだ。よ

くバスを見かけるがほとんど乗っている人がいない。これは制

限があるせいじゃないのか。税金の無駄使いだ。町は、高齢者

にお金を使いすぎだ。スポーツなど若者にもっと目を向けてほ

しい。どちらも早期に検討してほしい。 

(男 30～39 歳 石畑) 

· モノレールの早期の開業を望む。 (男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 都バス、八高線もなんとかなりませんか。終電、終バス早すぎ

ます。都内に行く度、帰宅時間を気にしないと落ち着いてデー

トもできません。 

(男 40～49 歳 武蔵野) 

· 鉄道が八高線でひと駅しかなく、本数、終電もはやいので、コ

ミュニティバスなどで、地域内の巡航が最優先。箱根ケ崎駅ま

でバスもなく、３㎞近く離れている地域もあり大変。 

(男 50～54 歳 石畑) 

· モノレールが早く来るように。モノレールと言われて瑞穂に来ま

したが、今にたって話が消えています。後悔しています。八高線

の本数をもっと増やしてもらいたい。あんな大きな駅が出来たの

に１時間に１～２本じゃ駅がもったいないしかわいそうです。 

(男 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 現在二本木町に住でいますが、交通の便が悪いのに困ります。

自動車が無いと大変なところですね。二本木も近頃家も多くな

って来て皆な自動車を持っている様ですが、高齢者になると自

動車に乗るのも大変な時代、免許をもらえなくなり大変な時代

になります。公共のバスが町内すみずみ廻る様な小さいバスで

いいからもっと不便な地区のサービスが出来ないものか。 

(男 75～79 歳 元狭山) 
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· 常々思っている事なのですが、瑞穂町の駅は「箱根ケ崎」駅た

だ一つです。どうして「瑞穂駅」にしないのでしょうか。近隣

の市町村を見ても市、町名をつけた駅が圧倒的です。観光を目

指すとしたら、小さな地域の人々しか知らない「箱根ケ崎」よ

りも広範囲の人々に通じる「瑞穂駅」の方がずっと効果的と思

います。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 元狭山地区の交通の不便さを考えていただきたい。福祉バス等

の町民利用など（一般は料金をとるなどでも良いと思う）。何し

ろ不便であり、駅前にも駐車場がない為、今後の生活において

考えてしまう。 

(女 55～59 歳 元狭山) 

· 不便。都下とはいえ東京に行く際不便。ただ子どもの頃からす

ると、ディーゼルから電車に変り、本数も多少増加。 

(男 55～59 歳 殿ケ谷) 

· 早くモノレールを箱根ケ崎へ引いてほしいです。八高線の複線

化もそうですし２０数年過ぎました。帰りの電車に（終電）間

に合わないことも多々ありました。二本木地区の為、バスもな

く、とっても不便です。なのでこの町を出ます。（来年）仕事が

都内の為無理です。お年寄りにやさしい町ではダメです。私達、

若者にも暮らしやすい町であってほしいです。瑞穂町はお年寄

りと小さな子ども達だけの町になってしまいますよ。未来ある

若者も大切にして下さい。 

(女 20～29 歳 元狭山) 

· 八高線の複線化は、２０年以上前から政策にしているのにも関

わらず変わっていないので、政策にする必要はないと思います。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· モノレールについて、箱根ケ崎からモノレールに乗る人がいな

いと思う。立川駅行きのバスに乗っている人なんて見たことが

ない。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 以前から意見が出ていると思うが、交通機関が不便。八高線を

多く利用する方々がいるのに、単線。本数が少ない、終電が早

い、車両が少ない。朝のピーク時は、結構きつい。モノレール

もなかなか現実化されない。東京２３区はいろいろ駅も増えて

いるのに東京の奥になるとなぜそのような動きがないのか。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 町で運営しているバスですが、有料なのだから町民全員に乗車す

る資格があると思う（はっきり言って差別です）。どこの町もみ

んなに開放しています。一部の人しか乗れないなら税金使うな。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· モノレールの見込み無しなので議論は白紙とすること、（５０年

先以上のことでは）土地買収も進んでない。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· モノレールは必要性を感じない。それより、八高線の本数が増

えたほうが助かります。 

(女 40～49 歳 石畑) 

· 本数の少ない八高線と立川バスでは不便さ感じる。モノレール

実現を。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 駅への町のバスがあったら交通に本当に助かる。 (女 18～19 歳 箱根ケ崎) 

· モノレール導入を早くしてほしい。 (女 40～49 歳 石畑) 

· 福祉バスの利用について、通過するバスを見ているといつも空い

ています。大人から子どもまで誰でも利用出来るようなシステム

に出来ないのでしょうか（有料でも良いと思うのですが）。たと

えば高齢者が車の運転が出来なくなった場合、福祉バスを利用す

る機会が増えると思うのですが、利用する時、付き添いが若い人

だったりではバスを利用する事が出来ません。このような状況を

なくす為にも方法を考えていただきたいと思います。 

(女 70～74 歳 元狭山) 
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をこのままにしておくのか。議員達もなぜだまっているのか理

解できない。 

· やはり、八高線の増便やモノレールの延長等必要だと思います。 (女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 町内の循環バス等、乗客がほとんどなくカラに近い状態で走っ

ているのをよく見かけます。せっかく走らせているのだから、

登下校時や塾通い等、遠方の子供たちのスクールバス的な役割

は担えないだろうか。不審者が多い時代、使える物は活用し、

安全に暮らせたら良いと思います。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· バス、電車の本数を増やして欲しい。昔よりは良くはなってきて

いるが、まだ車のない生活は瑞穂町ではできない為、住みずらい

と思う。 

(不明 30～39 歳 元狭山) 

· 東京都といいながら瑞穂町の駅は箱根ケ崎しかない。通勤、通

学、これから車の運転がむずかしくなる高齢者が住むには不便

です。モノレール実現より、八高線の新駅を作るほうが、瑞穂

町の人口減少の歯止めになるのではないでしょうか。車ではな

く鉄道の重要性を、もっと考えてほしいと思います。 

(女 55～59 歳 武蔵野) 

· 交通ルート便も悪い（バスの本数等）。 (男 75～79 歳 武蔵野) 

· 八高線の本数増やしてほしい。モノレール早くして。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 福祉バスに中学生以下の子ども達が乗車できるようにして町の

施設に行きやすくして欲しい。最近、治安が悪くなってきている

と感じています。子供達の安心、安全な移動手段の確保をお願い

します。 

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 町で運営しているコミュニティバスをだれでも乗れるようにし

てほしい。障がい者と高齢者しか乗れないのはどうかと思う。

一回２００円でもいいので誰でも乗れるようにするべきだ。よ

くバスを見かけるがほとんど乗っている人がいない。これは制

限があるせいじゃないのか。税金の無駄使いだ。町は、高齢者

にお金を使いすぎだ。スポーツなど若者にもっと目を向けてほ

しい。どちらも早期に検討してほしい。 

(男 30～39 歳 石畑) 

· モノレールの早期の開業を望む。 (男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 都バス、八高線もなんとかなりませんか。終電、終バス早すぎ

ます。都内に行く度、帰宅時間を気にしないと落ち着いてデー

トもできません。 

(男 40～49 歳 武蔵野) 

· 鉄道が八高線でひと駅しかなく、本数、終電もはやいので、コ

ミュニティバスなどで、地域内の巡航が最優先。箱根ケ崎駅ま

でバスもなく、３㎞近く離れている地域もあり大変。 

(男 50～54 歳 石畑) 

· モノレールが早く来るように。モノレールと言われて瑞穂に来ま

したが、今にたって話が消えています。後悔しています。八高線

の本数をもっと増やしてもらいたい。あんな大きな駅が出来たの

に１時間に１～２本じゃ駅がもったいないしかわいそうです。 

(男 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 現在二本木町に住でいますが、交通の便が悪いのに困ります。

自動車が無いと大変なところですね。二本木も近頃家も多くな

って来て皆な自動車を持っている様ですが、高齢者になると自

動車に乗るのも大変な時代、免許をもらえなくなり大変な時代

になります。公共のバスが町内すみずみ廻る様な小さいバスで

いいからもっと不便な地区のサービスが出来ないものか。 

(男 75～79 歳 元狭山) 
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· 福祉バスの制限をなくして、町民が乗れるようにする。利用者

が少ないのか、乗ってないで空バスで走っているのをよくみか

ける。ガソリン、人件費の無駄ではないだろうか。少し考えて

もらいたい。 

(女 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 箱根ケ崎の駅前はきれいになったが、無駄にしている所がある。 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· 八高線の本数を増やしてほしいです。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· モノレール整備について、都では現在東大和市～箱根ケ崎間で

新青梅街道の拡幅整備を行なっているが、未だモノレールの事

業化はされていない。早期実現を切望する。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 町では八高線の増発やモノレールの導入を推進しています。こ

れは、箱根ケ崎駅に近い住民や容易にバスで駅に行く事ができ

る人たちには利便性の高い事かもしれません。しかし、町内は

そういう所ばかりではありません。駅に行く事が不便な地区に

住む人は、今でも家族が駅まで送り迎えしたり、高い料金で駐

車場を借りるしかありません。冬や雨、荷物が多い日は、駐輪

場だけでは事足らないのです。八高線の増発やモノレールの推

進よりも先にやるべき事があります。このような住民が利用で

きる町内巡回バス、又は、安価な町営駐車場の設置をお願いし

ます。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 八高線の車両数と運行数を増やしてほしい。 (女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 何よりも、交通の便が良くならない限り、瑞穂に発展の将来は

ない。また、何をするにも車での移動になってしまうため基本

的に瑞穂にいません。若年層（独身）は同じような人が多いと

思います。そんな人たちが町の行政、政策など知る由もない。 

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· コミュニティバスを町民誰もが低料金で乗れるようになれば、

各施設、町内の商店も利用出来ますが、現状は、足（車、自転

車等）がなければ、なかなか知ってはいても利用出来ないのが

現状です。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 交通の便が悪く住むには不便です（車がなければ何処にも行けな

い）。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 通勤、通学で町外の勤務地に行く場合に利用する電車（八高線）

の運行本数が少なすぎると思います。駅の景観や駅前を整備し

たのは良いと思いますが、肝心の電車が来なければ駅としての

役割は果たせていないと思います。町民はほとんどの人が八高

線を利用して町外へ出かけると思うので、御検討をお願いした

いです。 

(男 20～29 歳 殿ケ谷) 

· 八高線が本当に不便で住みづらい。 (女 20～29 歳 石畑) 

· 羽村駅からの深夜バスをもっと遅い時間まで運行してほしいで

す。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 箱根ケ崎駅（西口）から長岡方面へのバス便があるとありがた

いです（特に登下校、通勤時間帯）。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· モノレールの誘致を早期に。 (女 55～59 歳 石畑) 

· 八高線の複線化と本数の増加（通勤、通学時間帯）。 (女 55～59 歳 石畑) 

· 町バスをもっと一般の人も利用出来るようにする。 (女 55～59 歳 石畑) 
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住宅・公園  

· 町営住宅の建設 (男 40～49 歳 長岡) 

· 高齢者が入れる住宅があればいい。 (女 不明   長岡) 

· 居宅の間（児童や高齢者施設共に）などによりどころがあれば

（空き家の解消も）できるかと。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 最近思うことは、この地域、この場所にこの施設（公園など）

は本当に必要で利用がされるのかと考えます。新たな施設に莫

大なお金をかけるより今ある施設をもっと充実させたほうがい

いのではと思います。 

(男 40～49 歳 長岡) 

· 住宅街などの建物はもういいので、それよりもっと自然を増や

してほしい。あと、公園の遊具をもっと豊富に。 

(男 18～19 歳 武蔵野) 

· 狭山丘陵の歩道は楽しいが、旧青梅街道部分を使って戻る部分

はとても楽しめません。町はいつまでこの状態を放っておくの

でしょうか。都が何か決めるのを待っているのでしょうか。 

(男 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 公園や公共施設は、どんどん新しくキレイで利用しやすくなっ

ているのを感じます。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 公園とかがほしい。 (女 40～49 歳 石畑) 

· 武蔵地区に住んでいるが、近くに安心して子供が遊びたいと思

える公園がない。グランド近くに住んでいるが、児童公園があ

るが名ばかりで、休日には公園内に車が入り危険である。出来

れば、グランドと分離した場所に公園を。 

(不明 65～69 歳 石畑) 

· 遊具は動くべき。 (女 18～19 歳 武蔵野) 

· 子供を普段安心して遊ばせられる公園がない。特に私の住んでい

る殿ケ谷地区には玉林寺公園しかなく、玉林寺公園は特に今の時

期、薄暗く、子どもだけでは行かせられない。例えば公民館やコ

ミュニティセンター等、高齢者も集えるような施設と公園等が隣

接していれば双方にとってメリットがあるのではないかと思う。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 買い物には何かと不便な町ですが、比較的緑が多いのは誇れる

ところだと思います。なるべく多くの緑を後世に残したいです。 

(女 50～54 歳 武蔵野) 

· 公園を作ってほしい（駅の近くに）。エコパークに遊具がほしい。

ただ広くてムダ、犬じゃなくて子どもに力を入れてほしい。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 六道山公園はだれのために作ったのかよくわからない。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 六道山にアスレチックがありますが、もっと子どもたちが遊び

に行きやすい所に作ればいいのにと思います。六道山に作って

も行こうと思う人はなかなかいません。 

(女 20～29 歳 石畑) 

· 今年の５月に引越してきたのですが、子供を遊ばせる公園が充

実していればと思いました。 

(女 20～29 歳 石畑) 

· 公園などに緑や花をもっと多くして、ベンチなども屋根を付け

るなどして高齢者がいつでもゆっくりと休める場所を多くして

ほしいと思います。町に対して住民の意見があった時、出来る

限り実現させるよう是非ともお願いいたします。 

(女 80 歳以上 不明) 

· 是非、子供が遊べる公園を作って下さい。 (女 30～39 歳 石畑) 

· 瑞穂町は緑地あり木林ありとても空気も良いし、小鳥もいるし

喜んでいたのですが、最近木が切られているのを目にします。

これ以上切らないでほしいです。 

(女 75～79 歳 武蔵野) 

· 羽村市富士見公園に設置してある、ストレッチの出来る器具の

施設をエコパークとか松原中央公園等に設置を希望します。役

場職員の応待はとてもよいと思います。 

(不明 70～74歳 箱根ケ崎) 
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· 福祉バスの制限をなくして、町民が乗れるようにする。利用者

が少ないのか、乗ってないで空バスで走っているのをよくみか

ける。ガソリン、人件費の無駄ではないだろうか。少し考えて

もらいたい。 

(女 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 箱根ケ崎の駅前はきれいになったが、無駄にしている所がある。 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· 八高線の本数を増やしてほしいです。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· モノレール整備について、都では現在東大和市～箱根ケ崎間で

新青梅街道の拡幅整備を行なっているが、未だモノレールの事

業化はされていない。早期実現を切望する。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 町では八高線の増発やモノレールの導入を推進しています。こ

れは、箱根ケ崎駅に近い住民や容易にバスで駅に行く事ができ

る人たちには利便性の高い事かもしれません。しかし、町内は

そういう所ばかりではありません。駅に行く事が不便な地区に

住む人は、今でも家族が駅まで送り迎えしたり、高い料金で駐

車場を借りるしかありません。冬や雨、荷物が多い日は、駐輪

場だけでは事足らないのです。八高線の増発やモノレールの推

進よりも先にやるべき事があります。このような住民が利用で

きる町内巡回バス、又は、安価な町営駐車場の設置をお願いし

ます。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 八高線の車両数と運行数を増やしてほしい。 (女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 何よりも、交通の便が良くならない限り、瑞穂に発展の将来は

ない。また、何をするにも車での移動になってしまうため基本

的に瑞穂にいません。若年層（独身）は同じような人が多いと

思います。そんな人たちが町の行政、政策など知る由もない。 

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· コミュニティバスを町民誰もが低料金で乗れるようになれば、

各施設、町内の商店も利用出来ますが、現状は、足（車、自転

車等）がなければ、なかなか知ってはいても利用出来ないのが

現状です。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 交通の便が悪く住むには不便です（車がなければ何処にも行けな

い）。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 通勤、通学で町外の勤務地に行く場合に利用する電車（八高線）

の運行本数が少なすぎると思います。駅の景観や駅前を整備し

たのは良いと思いますが、肝心の電車が来なければ駅としての

役割は果たせていないと思います。町民はほとんどの人が八高

線を利用して町外へ出かけると思うので、御検討をお願いした

いです。 

(男 20～29 歳 殿ケ谷) 

· 八高線が本当に不便で住みづらい。 (女 20～29 歳 石畑) 

· 羽村駅からの深夜バスをもっと遅い時間まで運行してほしいで

す。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 箱根ケ崎駅（西口）から長岡方面へのバス便があるとありがた

いです（特に登下校、通勤時間帯）。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· モノレールの誘致を早期に。 (女 55～59 歳 石畑) 

· 八高線の複線化と本数の増加（通勤、通学時間帯）。 (女 55～59 歳 石畑) 

· 町バスをもっと一般の人も利用出来るようにする。 (女 55～59 歳 石畑) 
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· 公園を作ってほしい。大きくて水あそびができるもの。小さい

子用と大きい子用、共に遊具があるといい。駐車スペースが広

く確保されているもの。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 緑が比較的多くて良い。 (女 30～39 歳 長岡) 

· 平地林（八高線回りや第三小学校付近等）の買い取りも含む保

全を希望します。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 子どもが遊べる公園が少ないので、もっと公園を増やして欲し

い。以上です。宜しくお願いします。 

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 六道山の自然を壊さず、大遊具（アスレチック）など、子ども、

若い世帯など呼びこめないだろうか。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 高根の〇〇工業の近くに住んでいます。新しい家が周りにたくさ

んでき、子どもも多くいますが、近くに遊具のある公園がないの

がとても苦労しています。２才の子どもがいますが、高根下公園

までは遠すぎて、三輪車でも、歩いても行くだけで大変です。道

路も近道しようと高根街道を通ると、意外と車がよく通るのでけ

っこう危いです。いつも車で狭山池公園に行ったりしています。

近くに少しでいいので遊具の設置をよろしくお願いします。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

 
道路  

· 出来れば自転車専用道路の新設をお願いしたい。 (男 55～59 歳 元狭山) 

· 駅前からの道に歩道がほしい。押し車が通れる歩道作り（電動

カートも）。 

(男 50～54 歳 石畑) 

· 道路ひとつとっても町は凸凹の激しい場所、見通しの悪い所も

多く、少々の雨でも水たまりになり、徒歩でも車でも通り難さ

を感じています。実際歩行者として普段、車にひかれそうにな

る事はとても多く有ります。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 住宅地の道路のマンホールの整備、特に松山町のマンホールの

音が車が通るたびに耳の悪い人にはこたえる。 

(不明 不明 不明) 

· 道路等の工事期間が長過ぎる。 (男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 生活道路が狭いので、道を整備すると、幹線道路を通る車が商

業施設にたちよりやすくなると思います。さらに、子どもたち

の安全にもつながると思います。 

(男 30～39 歳 元狭山) 

· 今後、超高齢化社会を迎えるにあたり、シニアカー（電動カー

ト）などお年寄の交通手段を考えなければと思うと、瑞穂町は

近郊（青梅、羽村など）に比べて歩道の整備がまだまだなとこ

ろがたくさんあります。道路の整備をお願いしたいです。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 昨年の水道管交換工事の問題点 新青梅海道～一小前グランド

間約４００ｍ①カッター入、堀削、仮配管工事、埋戻し、仮舗装。

②各家庭前カッター入、堀削、仮配管切替工事、埋戻し仮舗装。 

③カッター入、堀削、古本管撤去、新本管工事、埋戻し、仮舗装。

④各家庭前カッター入、堀削、新配管切替工事埋戻し、仮舗装。 

⑤堀削、仮配管撤去、埋戻し、仮舗装。

⑥仮舗装撤去本舗装工事、白線引き。工事期間約３ヶ月。工事日

約１０日間、この工事を２日間断水し工事した場合のメリットは

工事費大幅減。デメリットは工区、分区、工事業者増、住民に断

水説明、給水車手配。住民メリットは、１０日間通行止めが２日

間になる。住民デメリットは、２日間断水、給水車に水くみに行

く、工事業者はこの方法はもうかるが住民はダラダラ工事より１

度に工事した方が良い。 

(男 70～74 歳 石畑) 
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· 道路を舗装してほしい。下水道工事のためフランケンシュタイン

の様になった道路、３０年もそのままのアスファルトを塗り直し

て下さい。 

(女 60～64 歳 長岡) 

· 歩道を広くして下さい。 (女 40～49 歳 長岡) 

· 歩道の整備 (男 40～49 歳 長岡) 

· 箱根ケ崎西交差点に歩道橋の設置 (男 40～49 歳 長岡) 

· 青梅街道に歩道を作ってほしい。 (男 40～49 歳 殿ケ谷) 

· 道路計画の際、カーブのない基盤の目的な見通しの良い道にして

ほしい。カーブの道は車やオートバイは、直線道路以上にスピー

ドを出しやすく非常に危険である。歩行者が信号機のない交差点

の横断の時は、特に車と歩行者が互いに気づくのが遅れて交通事

故の危険度が高くなります。曲りくねった道路を見た時とても町

並みの美化と保全の還境にはほど遠い計画であると思います。 

(男 65～69 歳 武蔵野) 

· 迷路のような道路整備をしたことで、犯罪のしやすいエリアが

できてしまったことを重く受けとめて欲しい。中途半端に作ら

れた歩道をそのままにしてあるのが、不思議でならない。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 三小学区内児童が歩くのにとても危険な所がある（高根下の交

差点より三小まで、特に栗原園前は大人が歩くにもこわいです。

駅前の方（箱根ケ崎）ばかり良くしないで元狭山も同じ瑞穂同

じ町民という事をよく考えて。地区により差がありすぎ。元狭

山地区も最近は住宅が増え若い人達の移住が多いです。今後は

子ども達も増えるでしょう。住みやすい、高齢者、子ども達に

やさしい町作りをお願いします。 

(女 55～59 歳 元狭山) 

· 側溝がない道が多く、雨が少しでも降ると、水たまりになり困

ります。水道管の工事の時などのときに、一緒に出来ないもの

でしょうか。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 青梅街道の歩道を作ること、武蔵村山迄は出来ているが、なぜ

出来ないのか、議論にもなってないのか、瑞穂の怠慢ですね。

モノレールと同じでこれも今となっては、何十年も先。わが町

政の遅れこの辺では一番遅れていることが一目瞭然、今迄何を

やっていたのか。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 都道５号線の石畑上駐在所前の多叉路に右折レーンが必要かと

思われます。武蔵村山方面から来るとスムーズに進めません。 

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 新青梅街道沿線は商業化が進んでいるが、旧青梅街道には歩道

もなく、町の個人商店が衰退しつつある。瑞穂町の旧青梅街道

に対するコンセプトが見えない。武蔵村山市内には歩道が少し

多く設置されているが、やはり商業地域から住宅地域へと変化

しつつある。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 道路工事がダラダラと長期間、しかも次々と、多すぎて通勤、

通学時間に大迷惑。せめて時間を考えてほしい。八高線は一本

逃せば遅刻です。ぜひ調査だけに終わらずに、良い方向へ向か

うように取り組んで下さい。期待しています。 

(女 18～19 歳 元狭山) 

· 傷んでいる、欠損のある道路（歩道）改修など。 (女 50～54 歳 長岡) 

· 旧青梅街道、〇〇の所の信号右折レーンの設置 (女 55～59 歳 石畑) 
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· 公園を作ってほしい。大きくて水あそびができるもの。小さい

子用と大きい子用、共に遊具があるといい。駐車スペースが広

く確保されているもの。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 緑が比較的多くて良い。 (女 30～39 歳 長岡) 

· 平地林（八高線回りや第三小学校付近等）の買い取りも含む保

全を希望します。 

(男 60～64 歳 元狭山) 

· 子どもが遊べる公園が少ないので、もっと公園を増やして欲し

い。以上です。宜しくお願いします。 

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 六道山の自然を壊さず、大遊具（アスレチック）など、子ども、

若い世帯など呼びこめないだろうか。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 高根の〇〇工業の近くに住んでいます。新しい家が周りにたくさ

んでき、子どもも多くいますが、近くに遊具のある公園がないの

がとても苦労しています。２才の子どもがいますが、高根下公園

までは遠すぎて、三輪車でも、歩いても行くだけで大変です。道

路も近道しようと高根街道を通ると、意外と車がよく通るのでけ

っこう危いです。いつも車で狭山池公園に行ったりしています。

近くに少しでいいので遊具の設置をよろしくお願いします。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

 
道路  

· 出来れば自転車専用道路の新設をお願いしたい。 (男 55～59 歳 元狭山) 

· 駅前からの道に歩道がほしい。押し車が通れる歩道作り（電動

カートも）。 

(男 50～54 歳 石畑) 

· 道路ひとつとっても町は凸凹の激しい場所、見通しの悪い所も

多く、少々の雨でも水たまりになり、徒歩でも車でも通り難さ

を感じています。実際歩行者として普段、車にひかれそうにな

る事はとても多く有ります。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 住宅地の道路のマンホールの整備、特に松山町のマンホールの

音が車が通るたびに耳の悪い人にはこたえる。 

(不明 不明 不明) 

· 道路等の工事期間が長過ぎる。 (男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 生活道路が狭いので、道を整備すると、幹線道路を通る車が商

業施設にたちよりやすくなると思います。さらに、子どもたち

の安全にもつながると思います。 

(男 30～39 歳 元狭山) 

· 今後、超高齢化社会を迎えるにあたり、シニアカー（電動カー

ト）などお年寄の交通手段を考えなければと思うと、瑞穂町は

近郊（青梅、羽村など）に比べて歩道の整備がまだまだなとこ

ろがたくさんあります。道路の整備をお願いしたいです。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 昨年の水道管交換工事の問題点 新青梅海道～一小前グランド

間約４００ｍ①カッター入、堀削、仮配管工事、埋戻し、仮舗装。

②各家庭前カッター入、堀削、仮配管切替工事、埋戻し仮舗装。 

③カッター入、堀削、古本管撤去、新本管工事、埋戻し、仮舗装。

④各家庭前カッター入、堀削、新配管切替工事埋戻し、仮舗装。 

⑤堀削、仮配管撤去、埋戻し、仮舗装。

⑥仮舗装撤去本舗装工事、白線引き。工事期間約３ヶ月。工事日

約１０日間、この工事を２日間断水し工事した場合のメリットは

工事費大幅減。デメリットは工区、分区、工事業者増、住民に断

水説明、給水車手配。住民メリットは、１０日間通行止めが２日

間になる。住民デメリットは、２日間断水、給水車に水くみに行

く、工事業者はこの方法はもうかるが住民はダラダラ工事より１

度に工事した方が良い。 

(男 70～74 歳 石畑) 
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上下水道・河川  

· 水道料金が他の市町村より特に高いので、羽村市と同様にして

下さい。 

(不明 75～79 歳 武蔵野) 

· 調整区域の下水道整備を早くお願いしたい。 (女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· トイレ等、未だに下水に流せません。ある議員さんにお伺いし

たところ、まだ５～６年先、計画に入っていません。と言われ、

瑞穂町では最後の順番との事、とっくに５～６年過ぎています。

いつ頃になるのでしょうか。「みらいにずっとほこれるまち」ス

ローガンは大変立派ですが、足元が寒いです。 

(女 65～69 歳 長岡) 

· 毎日通るので、気になっていることなのですが、箱根ケ崎の〇

〇横の道路（歩道）が数年前に整備されて、雰囲気良く水が流

れるような設備（小川のような）ができたのに、一度も水が流

れているのを見たことがありません。かなり、ムダな工事だっ

たように思えてなりません。同じような設備を中央橋付近でも

見かけます。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

 

6 「総合計画を推進するために」領域 
地域協働  

· 各種委員会に学識経験者ではなく普通の町民を入れる。 (男 70～74 歳 武蔵野) 

· 役場の人間は、町内会のイベントに参加することを望みます。 (男 40～49 歳 石畑) 

· 予算は限られていると言う事をもっと町民にアピールすべきと

思う。自分で出来る事は自分で実施もし、全て役場が実施する考

えは止めるべきと思う。 

(男 65～69 歳 長岡) 

· 町内活動にも積極的参加しているが、町内の数が多すぎる気がす

る。町内活動もなかなか人が集まらず大変である。町内の統合な

どを考える時期にきていると思うが、町はどう考えているのだろ

うか。町内に対する町の補助金もムダがある様な気がする。振興

対策として行っているのだろうが、費用対効果を考えてもいいと

思う。かなりの町民税を払っているものとしては、ムダな部分を

はぶいて適切な運営を望む。 

(男 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 町民の人と一緒にと言うのであれば、しっかり人材育成の場を作

ってもらいたい（研修など）。その中で、町民の意識も変わって

くるのではないかと思います。私は瑞穂町が大好きです。より良

い町になる様、応援したいと思っています。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 町の各種委員について、民生委員、青少年委員他各委員さんの選

出について一般公募（その役割に対する思いや意見等論文、作文

形成）したらいかがですか。能力ある方々を発掘することは町の

発展にもつながりますよね。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 町が推進していることが、もっとわかりやすい形で表に出てくれ

ばもっと良い町になると思ったりします。まだ、どこで情報を伺

えば良いかわからないことが多々あります。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 周りに流されて安易に瑞穂町を商業化、工業化すべきではありま

せん。田舎は田舎らしい振る舞いでこれからも生きて行くべきで

す。昔ながらの景観を逆利用した、妻籠や馬籠、奈良宿をもう一

度思い起こしてみて下さい。昔から変わらない瑞穂町、観光資源

になるものはないけれど、のどかな景色の広がる町、大きな川や

崖崩れの起こるような山のほとんどない安全な町、生まれた時か

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 
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ら住んでいる人はいろいろ旅行へは行っても、最後は我が瑞穂町

へ帰って来たいと思って生きているはずです。その大切な生まれ

故郷が、突然コンクリートで覆われたら、町民はどんなに悲しむ

ことでしょうか。グローバル化やＩＴ環境整備も大切でしょう

が、いま一度瑞穂らしさを再認識し、この町の元々持っていたも

のを生かして未来へ向かって進んで行くことを強く勧めます。 

· 先日の御嶽山の噴火がありましたが、気象庁では警戒レベルを上

げて公表すべきとの判断に対して町行政が町観光に悪影響を与

えるとの事で公表しなかったとの話しが出ています。この事は何

が一番大事なのかを考えさせられる問題です。（これは国民より

町の観光を行政が優先させた結果だと言えるのではないかと思

う）この事は町で言えば町行政をあずかる人達が町民より自分達

のメンツを考えて決断する様な事にも似ていると言える。この様

な事がない様、町民第一を考えて行政に当たって欲しい。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 瑞穂町以外の地域の人が町へ出かけて来るということが感じら

れない。休日にでもあの町に出かけてみたい、行ってみたいと思

ってもらえるような場所や、町並み、物産、文化施設、公園など

何でも良いが、私たちの町にはこれがあると言えるようなものが

欲しいと思う。町民から広く意見を求め、ＰＴを作るのも方法か

と思う。 

(男 60～64 歳 石畑) 

· 町の所々にオブジェがあるのですが、必要なのかと思う。私たち

にはあまり身近にないのですが、何百万円使って作る必要がある

とは思いません。駅前のロータリーも、花を植えたりすることは

必要だと思いますが、まだまだ活用はあると思います。駅周辺の

花壇は農芸の生徒さんたちがいつもきれいに咲かせていただい

てとても心和みます。ありがとうございます。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 明るく、楽しく、活気のある平和な町づくりをしてほしい。 (男 70～74 歳 武蔵野) 

· 水源林として厳重に封鎖されている金堀沢などに、応募などでウ

ォーキングや調査にはいることができるといいなと思いました。

こんな所がまだ残っていたのか、と感じてもらえるところだと思

うので。 

(男 20～29 歳 石畑) 

 
情報化  

· 現在、町内での緊急等のお知らせが戸外スピーカーで放送され

ていますが、何を言っているのかわかりません。以前は家の中

に小さなスピーカーがあり、良く内容まで聞きとれていたのに。

携帯のメールを読む方法になりつつありますが、高齢者等どの

ように伝わっているのでしょうか。 

(男 65～69 歳 長岡) 

· 町内放送をホームページで確認出来るようにしてほしい。 (男 50～54 歳 長岡) 
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上下水道・河川  

· 水道料金が他の市町村より特に高いので、羽村市と同様にして

下さい。 

(不明 75～79 歳 武蔵野) 

· 調整区域の下水道整備を早くお願いしたい。 (女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· トイレ等、未だに下水に流せません。ある議員さんにお伺いし

たところ、まだ５～６年先、計画に入っていません。と言われ、

瑞穂町では最後の順番との事、とっくに５～６年過ぎています。

いつ頃になるのでしょうか。「みらいにずっとほこれるまち」ス

ローガンは大変立派ですが、足元が寒いです。 

(女 65～69 歳 長岡) 

· 毎日通るので、気になっていることなのですが、箱根ケ崎の〇

〇横の道路（歩道）が数年前に整備されて、雰囲気良く水が流

れるような設備（小川のような）ができたのに、一度も水が流

れているのを見たことがありません。かなり、ムダな工事だっ

たように思えてなりません。同じような設備を中央橋付近でも

見かけます。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

 

6 「総合計画を推進するために」領域 
地域協働  

· 各種委員会に学識経験者ではなく普通の町民を入れる。 (男 70～74 歳 武蔵野) 

· 役場の人間は、町内会のイベントに参加することを望みます。 (男 40～49 歳 石畑) 

· 予算は限られていると言う事をもっと町民にアピールすべきと

思う。自分で出来る事は自分で実施もし、全て役場が実施する考

えは止めるべきと思う。 

(男 65～69 歳 長岡) 

· 町内活動にも積極的参加しているが、町内の数が多すぎる気がす

る。町内活動もなかなか人が集まらず大変である。町内の統合な

どを考える時期にきていると思うが、町はどう考えているのだろ

うか。町内に対する町の補助金もムダがある様な気がする。振興

対策として行っているのだろうが、費用対効果を考えてもいいと

思う。かなりの町民税を払っているものとしては、ムダな部分を

はぶいて適切な運営を望む。 

(男 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 町民の人と一緒にと言うのであれば、しっかり人材育成の場を作

ってもらいたい（研修など）。その中で、町民の意識も変わって

くるのではないかと思います。私は瑞穂町が大好きです。より良

い町になる様、応援したいと思っています。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 町の各種委員について、民生委員、青少年委員他各委員さんの選

出について一般公募（その役割に対する思いや意見等論文、作文

形成）したらいかがですか。能力ある方々を発掘することは町の

発展にもつながりますよね。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 町が推進していることが、もっとわかりやすい形で表に出てくれ

ばもっと良い町になると思ったりします。まだ、どこで情報を伺

えば良いかわからないことが多々あります。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 周りに流されて安易に瑞穂町を商業化、工業化すべきではありま

せん。田舎は田舎らしい振る舞いでこれからも生きて行くべきで

す。昔ながらの景観を逆利用した、妻籠や馬籠、奈良宿をもう一

度思い起こしてみて下さい。昔から変わらない瑞穂町、観光資源

になるものはないけれど、のどかな景色の広がる町、大きな川や

崖崩れの起こるような山のほとんどない安全な町、生まれた時か

(男 40～49 歳 箱根ケ崎) 
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行財政運営  

· 職員は結婚した場合１人は退職してほしい。夫婦２人で職員とし

て働くことは問題がある。他の県市等では結婚した場合１人は退

職することになっている所もあるとの報道がある。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 羽村市のようにカードで住民票などがとれるシステムを導入し

てほしいです。 

(女 20～29 歳 武蔵野) 

· 町役場の移動、狭すぎると思う。もっと広々として、駐車場も広

く。図書館も広い場所に移動。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂町は、町内の会館・グランドが多すぎる。 (男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 町報は伝えるべき内容が大事である。紙質を落とす、カラページ

を減らすなどして経費を下げていただきたい。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 資料館等ハコ物は今後維持管理、補修等の経費が増加していく。

今後の負担を十分に考えていただきたい。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 各種コミュニティ設備、けやき館等高価で本当に利用価値がある

のか不満です。維持管理費等、莫大な費用が必要だと思われます。

税金を払う者として、もう少し大切に使って欲しい。高齢者の介

護認定等も非常に不公平を感じます。基準が不明です。 

(女 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· コミセン等施設を作れば維持費等がどの位かかり、どの位の人が

利用すれば採算のバランスが取れるのか気になる（例えば図書館

の利用者が少ないのでは、カフェ付とか検討出来ないか）。  

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 役場職員を最低 50％削減 (男 70～74 歳 石畑) 

· 町民税が他の市町村より高いのに、生活に還元されている実感がな

い。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 公共の施設（図書館・体育館等）は自己決定で使用するもので、

それなりに満足感は得られると思う。医療施設や福祉施設は医師

よりも必要性（身体的）があり利用せざるを得ないものだから、

それなりにないと困るものである。郷土資料館などの文化的施設

はこの時代、全く必要性はない。需要もないと思われる。雇用の

発生はあるだろうが、維持費だけでも大変と思われる。高齢者施

設にリニューアルすることを望む。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 町のお金の使い方に疑問を感じます。あいかわらずの箱物行政で

真に必要なものか、実際に検討されたのでしょうか。道路の整備

や商店街の活性化、青少年の教育問題や観光資源の利用等町が優

先的に投資をしなければならないものが山積しているはずです。

ごく一部の上層部の考えで物事が進むのではなく、企画部企画課

という部署があるわけですから他のマネではなく瑞穂町に合っ

た５年先１０年先の施策をお願いいたします。将来につけを残さ

ぬように子供達が安心して生活できるようよろしくお願いいた

します。 

(男 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 他の自治体の取り組みで成果がみられることはスピード感を持

ってとり入れて頂きたい。庁用車への企業名を入れることで収入

を得るなど。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 問２０に関連して、町で借り上げている、中途半端な施設が見受

けられるが、継続して行くならば、もう少し考えるべきである。 

(男 70～74 歳 元狭山) 

· 役場の対応がいつもあまり良くないように感じる。雰囲気も良く

ないし。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 「みらいにずっとほこれるまち潤いあふれ、活力みなぎる地域社

会をめざして」を将来の都市像としてとあるが、この標語では何

(女 30～39 歳 元狭山) 
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をどう目指しているのか分かりません。福祉や教育・環境等々、

重要な課題はたくさんあり、それぞれに町の施策が必要だと思い

ますが、まずは力を入れる課題をしぼり（勇気をもって英断する

事が必要ですが）町の得意分野を作り、町民や近隣市町村へアピ

ールする事が必要ではと考えます。全ての課題を満遍なく充実さ

せるという事は現実的ではなく、変化のない町は退屈です。 

· 町の情報公開方法について、町の行事等を、掲示板等の表示（具

体的に）（目立つ様にしてもらいたい）。 

(男 75～79 歳 武蔵野) 

· これからは超高齢化社会になっていくので、だからこそ子どもや

新しい命が増えていく為には町が何をしていったら良いか考え

て行動してほしい。町から主体的に都を動かし、最終的には日本

全土に広がる様な行政を行ってもらいたい。その活動は最終的に

は日本の為へと繋がっていくと思うから。 

(不明  20～29歳 箱根ケ崎) 

· 仕事は平日、祭日、祝日関係なしに２４時間体制で夜勤もある。

毎日子供たちの安全や振り込め詐欺、熱中症など注意を呼び込む

などの放送で、数時間おきに流されると寝れない事が多々ある。

他の地域の住民に聞くとそういった放送は全部まとめて１度に

呼び込んだり、週に１回の呼び込みのところがあると聞いた。瑞

穂町はそういった配慮はないのか。誰しもが昼間だけの仕事とは

限らない。夜勤ばっかりの仕事の人も多い。学校がない日まで流

さなくてもよいのでは。対策を考えてほしい。少数の意見にも耳

を傾けられる町であってほしい。 

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 町の繁栄の現在を率直に見ると、駅の西口がさびれているのに慣

れてしまっている。市役所（羽村）以外でも緑花があるが、町役

場周辺のみが美しい次第、松原町方面は新興地でもあり、集会所

がお粗末すぎます。人口増加が高まりつつあるのにサービス事業

に偏りが感じられます。そのためか松原町民の意識が低いことを

実感しています。松原町は中央公園止まりだと思っています。松

原町に対して投資して下さい。エコパークと同様に。 

(女 55～59 歳 箱根ケ崎) 

· 町民税は有意義に使っていただきたいです。 (女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 町が今現在何を一生懸命やっているのか見えてこない。 (女 40～49 歳 武蔵野) 

· 最近、「広報」にとても力を入れているのを感じています。少し

ずつ、私の周りでも瑞穂町が話題となってくるようになりまし

た。住民としてとても嬉しいことです。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 他市町村はＳＮＳ等を利用しＰＲしています。瑞穂町はやらない

ということをお聞きしましたが、自分としてはぜひやっていただ

きたいです。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 職員さんとお話すると、様々な技術や知識、考え方に感動するこ

とがあります。職員さんの素晴しい働きも、どこかでもっと多く

の人が見られる場があると良いですね。 

(女 30～39 歳 殿ケ谷) 

· 町の職員コストを少なくして税金を安くして下さい。 (男 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 「箱」を作る（造る）のではなく、「ソフト」を充実させてほし

い。 郷土資料館、外観はとてもすばらしいですが、人に来ても

らえるか工夫して下さい。開館時間（１０時～１７時とこだわら

ず、イベント時は１９時や２０時、仕事帰りに寄れるといいです

ね。）や飲食等。耕心館にあるからではなく、競存（共存）もあ

ってよいのでは。その為にもいかに人に来てもらえるイベントを

企画するか。 

(女 60～64 歳 長岡) 
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行財政運営  

· 職員は結婚した場合１人は退職してほしい。夫婦２人で職員とし

て働くことは問題がある。他の県市等では結婚した場合１人は退

職することになっている所もあるとの報道がある。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 羽村市のようにカードで住民票などがとれるシステムを導入し

てほしいです。 

(女 20～29 歳 武蔵野) 

· 町役場の移動、狭すぎると思う。もっと広々として、駐車場も広

く。図書館も広い場所に移動。 

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂町は、町内の会館・グランドが多すぎる。 (男 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 町報は伝えるべき内容が大事である。紙質を落とす、カラページ

を減らすなどして経費を下げていただきたい。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 資料館等ハコ物は今後維持管理、補修等の経費が増加していく。

今後の負担を十分に考えていただきたい。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 各種コミュニティ設備、けやき館等高価で本当に利用価値がある

のか不満です。維持管理費等、莫大な費用が必要だと思われます。

税金を払う者として、もう少し大切に使って欲しい。高齢者の介

護認定等も非常に不公平を感じます。基準が不明です。 

(女 60～64 歳 箱根ケ崎) 

· コミセン等施設を作れば維持費等がどの位かかり、どの位の人が

利用すれば採算のバランスが取れるのか気になる（例えば図書館

の利用者が少ないのでは、カフェ付とか検討出来ないか）。  

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 役場職員を最低 50％削減 (男 70～74 歳 石畑) 

· 町民税が他の市町村より高いのに、生活に還元されている実感がな

い。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 公共の施設（図書館・体育館等）は自己決定で使用するもので、

それなりに満足感は得られると思う。医療施設や福祉施設は医師

よりも必要性（身体的）があり利用せざるを得ないものだから、

それなりにないと困るものである。郷土資料館などの文化的施設

はこの時代、全く必要性はない。需要もないと思われる。雇用の

発生はあるだろうが、維持費だけでも大変と思われる。高齢者施

設にリニューアルすることを望む。 

(女 60～64 歳 元狭山) 

· 町のお金の使い方に疑問を感じます。あいかわらずの箱物行政で

真に必要なものか、実際に検討されたのでしょうか。道路の整備

や商店街の活性化、青少年の教育問題や観光資源の利用等町が優

先的に投資をしなければならないものが山積しているはずです。

ごく一部の上層部の考えで物事が進むのではなく、企画部企画課

という部署があるわけですから他のマネではなく瑞穂町に合っ

た５年先１０年先の施策をお願いいたします。将来につけを残さ

ぬように子供達が安心して生活できるようよろしくお願いいた

します。 

(男 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 他の自治体の取り組みで成果がみられることはスピード感を持

ってとり入れて頂きたい。庁用車への企業名を入れることで収入

を得るなど。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 問２０に関連して、町で借り上げている、中途半端な施設が見受

けられるが、継続して行くならば、もう少し考えるべきである。 

(男 70～74 歳 元狭山) 

· 役場の対応がいつもあまり良くないように感じる。雰囲気も良く

ないし。 

(女 30～39 歳 武蔵野) 

· 「みらいにずっとほこれるまち潤いあふれ、活力みなぎる地域社

会をめざして」を将来の都市像としてとあるが、この標語では何

(女 30～39 歳 元狭山) 
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· 全般に言える事だが、ハード面よりソフト面を充実させた方が良

い。より効率的なソフト面の強化により、効果的なハード面の拡

充を行えば、両面においてより良く、生きたまちづくりに繋がる

と思う。 

(男 50～54 歳 箱根ケ崎) 

· 人、社会を世の中に合わせて進歩しているのが普通だと言えるが

よく言われる事が、瑞穂町自体が昔しのままで進歩していないと

思う。例えば多摩モノレール引き入れ化、羽村市との合併問題、

場外馬券場の設置化等実現化していない。これによって町がうる

おい、町民の暮らし良くなる可能性は大だと思う。それが何故出

来ないのか、一つに良く言われるのが、地元の長老の力が強くて

新しいもの否定する事にもなっている。今だに旧商店街は変らず

昔しのままだ全たく進化していない。瑞穂町も新しいが台頭して

進化した町づくりをすべきではないかと思う。（地元の長老が幅を

きかす時代は過ぎていると言える）それでないと新しい進化した

町づくりも難しい。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 自分も年金生活、そして町民にも生活が大変な人がいっぱいいる

と思う。その人に何が必要かと言えば生活支援をする事であり、

町民税が他の市町村より安くて暮らしやすい事が大事だと思う。

その為に進化した町、豊かな町作りを目指して実現化し、暮らし

やすい町にして欲しい。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 何しろ瑞穂町の財政を無駄なく使って確保してほしいと思います

（出来れば増やして頂きたい）。もっと使う所に使ってほしいと思

い使われてない様に思われます。他の区市町村に比べ援助など低く

て。 

(女 60～64 歳 石畑) 

· 今回のアンケートの内容に関係していない事ですが、今、あなた

が困っている事は、と聞かれたら私は、結婚しない男、女が身近

に多いので町だけでなく、近隣の市町村と合同でも良いと思うの

で、男女の出会いの場を作ってほしいと思います。町民の皆が住

み良い町づくりの１つとして、あなたの悩みを解消するのも、そ

の１つではないかと思います。今までこの様な計画がなかったと

思うので、何課の担当になるか、わかりませんが是非、年に２回

位チャンスを作って下さい。 

(女 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 役場に行った時、手続きをしている時に大声で談笑している方

（役場の方です）がいて、係の方の説明が聞こえなかったです。

盛り上がり楽しむのは、せめて客が居ない時にして下さい。民間

では考えられないようなことが、役場では度々あります。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 今日は、いつもお世話になっております。一言だけお知らせいた

します。私の知り合いがケアマネージャーをしておりました。い

ろいろと市役所、町役場に行くとのこと。そして瑞穂町は良い町

ですね役場に行けば分るのよと話しておられましたこを町民と

して誇りに思っております。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 無駄な税金の使い方はやめてほしい。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 役場の職員の態度とかもよくない。知人とかがいらしていて話し

をしすぎだと思う。あたたかさが感じられない（他人に対して）。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 町役場の職員の人達が皆親切で優しい、アットホームで“町”的

な感じ。他の市町村のビジネスライクな事務的な感じではなく、

とても温かい感じがした。特に環境課でゴミカレンダーを渡して

くれた若い女性の方の説明がものすごく丁寧でびっくりしまし

(女 30～39 歳 長岡) 
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た。←ついでに雨水タンクとコンポストの補助が町から出ると嬉

しい、他では出るとこもあるので・・・。 

· 現在固定資産税が、５月、７月、９月、１２月等になっています

が、近すぎて支払いが大変です。武蔵村山市、東大和市等は、翌

年の２月に１回支払いとなっていて、支払いが楽に思えます。瑞

穂町も同様にしてもらいたいです。 

(女 60～64 歳 殿ケ谷) 

· 町なのに、税金が高すぎます。 (男 60～64 歳 元狭山) 

· 瑞穂町に住んで１０年程になりますが高額納税者に対して何の

メリットもない町だと思います。瑞穂町に限った事ではないです

が、税金の督促はとても積極的に来るのにもらえる手当を受取っ

ていない事に対してはただ町民が申し出るのを待っているだけ

の体質に不満。子供のいない私たち夫婦は、税金だけ払ってなん

の恩恵も受けていません。町の公共施設は使った事もないし（使

いづらい）地元愛が強い方が多く、他地域からの移住者がとけこ

みづらいコミュニティが多いです。よくわからない町の施設も多

く感じます。スカイホールはスポーツ、イベント以外に何の役に

立つのか。緊急避難の場所にはとっても適さない高台にあって高

齢者はもちろん、普通の人にとっても車がないととてもじゃない

けど行けません。最近出来た「寄り合いハウスいこい」は使って

いるのをほとんど見かけない。交通量の多い道路沿いで町民の事

を考えた場所とは思えない。いくらかけて造ったのか。子供もな

く高齢でもない夫婦にとってはただ税金を納めているだけ。優遇

しろとは言わないが納税者を平等に扱ってほしい。 

(女 40～49 歳 殿ケ谷) 

· 税金の無駄使いをおさえて豊かな町にして欲しい。 (男 50～54 歳 元狭山) 

· 最近、大きな公共施設の工事を良く見かけますが、お年寄り向け

に建てる意図もわかりますが、もっと幅広い世代や、近隣の町等

の方々が利用出来るものにして欲しい。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 町役場で働く人達の中で朝から仕事がない様で、じっと一点を見

て、一般企業では（商業）考えられない程暇ですね。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

 
広域行政  

· 災害時に相互に助け合い避難し合える友好都市を持つべきと思

う。それには瑞穂町にも宿泊施設が必要。 

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 現在も将来も瑞穂の古い体質は変らない。羽村市に吸収してもら

う活動をする必要あり。 

(男 70～74 歳 石畑) 

· 瑞穂町が損をしている事が多い気がします。たとえば横田基地で

は福生→観光、瑞穂→騒音。フレッシュランドは羽村でゴミは瑞

穂。青梅羽村瑞穂以外の他の市のゴミも受け入れているけどゴミ

は瑞穂で燃やしている。火葬場も武蔵村山市を受けいれている 

などです。間違っていたらごめんなさい。間違っていたとしても、

そういうイメージがあります。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 
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· 全般に言える事だが、ハード面よりソフト面を充実させた方が良
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昔しのままだ全たく進化していない。瑞穂町も新しいが台頭して
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町づくりも難しい。 
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その為に進化した町、豊かな町作りを目指して実現化し、暮らし

やすい町にして欲しい。 

(男 65～69 歳 元狭山) 

· 何しろ瑞穂町の財政を無駄なく使って確保してほしいと思います

（出来れば増やして頂きたい）。もっと使う所に使ってほしいと思

い使われてない様に思われます。他の区市町村に比べ援助など低く

て。 

(女 60～64 歳 石畑) 

· 今回のアンケートの内容に関係していない事ですが、今、あなた

が困っている事は、と聞かれたら私は、結婚しない男、女が身近

に多いので町だけでなく、近隣の市町村と合同でも良いと思うの

で、男女の出会いの場を作ってほしいと思います。町民の皆が住

み良い町づくりの１つとして、あなたの悩みを解消するのも、そ

の１つではないかと思います。今までこの様な計画がなかったと

思うので、何課の担当になるか、わかりませんが是非、年に２回

位チャンスを作って下さい。 

(女 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 役場に行った時、手続きをしている時に大声で談笑している方

（役場の方です）がいて、係の方の説明が聞こえなかったです。

盛り上がり楽しむのは、せめて客が居ない時にして下さい。民間

では考えられないようなことが、役場では度々あります。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 今日は、いつもお世話になっております。一言だけお知らせいた

します。私の知り合いがケアマネージャーをしておりました。い

ろいろと市役所、町役場に行くとのこと。そして瑞穂町は良い町

ですね役場に行けば分るのよと話しておられましたこを町民と

して誇りに思っております。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 無駄な税金の使い方はやめてほしい。 (女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 役場の職員の態度とかもよくない。知人とかがいらしていて話し

をしすぎだと思う。あたたかさが感じられない（他人に対して）。 

(女 40～49 歳 元狭山) 

· 町役場の職員の人達が皆親切で優しい、アットホームで“町”的

な感じ。他の市町村のビジネスライクな事務的な感じではなく、

とても温かい感じがした。特に環境課でゴミカレンダーを渡して

くれた若い女性の方の説明がものすごく丁寧でびっくりしまし

(女 30～39 歳 長岡) 
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7 その他 
議会  

· 町議会の定数を大幅に減す（少数精悦）。議員の報酬を大幅に減

らす（外国は無報酬）。職員を大幅に減らし、その分民間に委託。

余った金は福祉にまわす（報道によると足立区では既に実施して

いるとのこと）。議員の海外視察は中止する。近所の議員による

とただの海外旅行とのこと、行きたければ自分の金で行くよう指

導してほしい。余った金は福祉にまわす。議員の政務活動費は前

渡しではなく領収証等の証拠物を確認にてから渡す方法をとっ

てもらいたい。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 議員定数減を実施していただきたい。 (男 55～59 歳 元狭山) 

· 議会だよりはあのような紙の材質は必要ない。顔写真等も必要な

い。内容を精査し経費削減を実行していただきたい。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 町議を５０％減らす。町長、議員の政務活動費の廃止、及び歳費

を５０％削減。 

(男 70～74 歳 石畑) 

· 役場へ行く度に、職員のみなさんのあたたかい対応に感謝してい

ます。今後ともよろしくお願いします。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 議員の数を減らして、節約して。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 町議会議員コスト、人数を減らして下さい。 (男 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 町議員の数が多すぎだと思います。今話題の議員の支払われる金

銭について、１円からでも何に使用したか領収書を添付する事。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 議員の先生方、あちこち研修等に行かれると思いますがそれは自

分の為町の公僕である為、自費でそしてお金がおりれば必ずレポ

ート提出、そしてそれを町民に発表する事。代表ではなく行った

人全員です。議会が開かれる。それは仕事。時給が出るのはおか

しい。交通費も同じ。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 町会議員について①議員定数を減らして。真の選挙を行える様に

お願いしたい。立候補者の人数が少ないので選ぶ理由が（選挙の

意味）無い。②このままでは組織票だけがまかり通る選挙になっ

てしまう。③当町ならば有能な議員を選べるなら１０名で充分だ

と考えています。 

(不明 70～74 歳 武蔵野) 

· 議員さんが多過ぎです。人数が多いと働きません。（自分が働ら

かなくても誰かが働く）といった人間心理。これは町役場で働く

人達の人数も同じ事が言えます。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

 
町内放送  

· 町内放送が聞き取り難い時が、度々あります。スピーカーの配置、

ボリューム等見直して頂けたらと思います。 

(男 70～74 歳 長岡) 

 
その他  

· 引っ越しをして半年ぐらいなので、あまり参考にはならないかも

しれませんが、よろしくお願いします。 

(女 20～29 歳 元狭山) 

· 瑞穂町内の児童（就学）の不登校児が多いと聞いた事があります。

その背景には、家庭の事情や、経済的な面なども関与している様

に思われます。ただ公的な支援（学校関係者や、児童施設、保健

などの）だけでは、人員も足りず、把握しきれなかったり、改善

策がみつからず、時間が過ぎていったりと、あるかもしれません。

(女 40～49 歳 長岡) 
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町が経済的に活気づき、親が元気になり、子も元気になる町づく

りをしてほしいと思います。 

· 町長をはじめ議会の方たちもそろそろ世代交代されてはいかが

でしょうか。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 役場等の職員の対応が悪い。 (不明 20～29 歳 石畑) 

· ８月に引っ越してきたばかりなので、まだ分らない事ばかりです

がとても住みやすいところだと思います。瑞穂町ホームページも

見やすく良いと思います。 

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂町の役場の職員の人たちは、瑞穂町住人の人が多く学校でも

知っている人が居たりなので、顔を知られていて大事な書類など

給料明細など年間でいくら稼いでいるなどのことが見られてし

まうので、プライバシーがぜんぜん守られていないので住みにく

いです。他の羽村や福生などは、他から来ているためプライバシ

ーが守もられていると聞きました。 

(女 40～49 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂に生まれ育ち良かったです。これからもよろしくお願い致します。 (女 18～19 歳 箱根ケ崎) 

· 公営（町営）の墓地を作ってほしい。羽村市のように。 (女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 福生市より引越して来て１０年。良い自然と昭和の気分が味わえ

るところ。西多摩はこのままで、発展してほしいです。 

(男 40～49 歳 武蔵野) 

· 短い時間（半日など）で働ける所をもっと増やしてほしい（家の

事が余裕を持って出来る）。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 電柱に瑞穂町住所とかが書いてあるとよい。 (女 40～49 歳 石畑) 

· 役場とかに時計がなくなったのがちょっと変です。 (女 40～49 歳 石畑) 

· 住みよい町づくりの充実化 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· みらいにずっとほこれるまち、このキャッチコピーにプライドと

信念をもって業務にあたってもらえれば、絶対みずほは良い町で

いられると思います。小さい町だから出来る事があると思います。 

(男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂町の選挙投票率の低さ（ほぼ東京都でワースト）には唖然とす

るばかりです。町として、町長としてこの現実をどの様に受けとめ、

どの様に改善しようとしているのか。改善する気など全くなく、や

る気もなく、ただ放置しているだけなのか。この様な意識の低い町

民が多い現状で「みらいにほこれるまち」が作れますか。熟慮願い

たい。 

(男 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 〇〇の南西側の雑木林の端に高い塀で囲まれた不思議な工場の

ような所を発見。中の様子は全く伺い知ることができず持主には

失礼ですが不気味でした。何をしているところなのか把握されて

いますか。問いの主旨に反しますが、ずっと気になっていますの

で担当部署に回して下さると幸甚。 

(女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 元狭山地区、特に二本木町にとっては郵便局への往復が車に乗れ

ない私にとっては大変であるこれからもっと大変になると思う。

福祉バスも使いたくないし、町としても郵便局を二本木町もしく

は松山町あたりに積極的に誘致してもらいたい。長岡地区武蔵野

地区にはあるのにとても不満である。 

(女 65～69 歳 元狭山) 

· 西多摩郡瑞穂町を市にして下さい (女 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂町は、発展する要素が少ない条件の土地で、横田基地が有り、

飛行機がうるさく、これにより、工場施設は増えると思うが、環

境の良い建物は出来にくい。区画整理の準備の地区が有るが、他

域から人が入居しにくい、町は都の指示で運営していると思いま

すが、どうしたら条件を国、都に受けてもらえるか、町政と町民

で考え、検討する必要がある。町だけの会議では出来ないと思い

ます。 

(男 65～69 歳 元狭山) 
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7 その他 
議会  

· 町議会の定数を大幅に減す（少数精悦）。議員の報酬を大幅に減

らす（外国は無報酬）。職員を大幅に減らし、その分民間に委託。

余った金は福祉にまわす（報道によると足立区では既に実施して

いるとのこと）。議員の海外視察は中止する。近所の議員による

とただの海外旅行とのこと、行きたければ自分の金で行くよう指

導してほしい。余った金は福祉にまわす。議員の政務活動費は前

渡しではなく領収証等の証拠物を確認にてから渡す方法をとっ

てもらいたい。 

(男 70～74 歳 武蔵野) 

· 議員定数減を実施していただきたい。 (男 55～59 歳 元狭山) 

· 議会だよりはあのような紙の材質は必要ない。顔写真等も必要な

い。内容を精査し経費削減を実行していただきたい。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 町議を５０％減らす。町長、議員の政務活動費の廃止、及び歳費

を５０％削減。 

(男 70～74 歳 石畑) 

· 役場へ行く度に、職員のみなさんのあたたかい対応に感謝してい

ます。今後ともよろしくお願いします。 

(女 50～54 歳 長岡) 

· 議員の数を減らして、節約して。 (男 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 町議会議員コスト、人数を減らして下さい。 (男 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 町議員の数が多すぎだと思います。今話題の議員の支払われる金

銭について、１円からでも何に使用したか領収書を添付する事。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 議員の先生方、あちこち研修等に行かれると思いますがそれは自

分の為町の公僕である為、自費でそしてお金がおりれば必ずレポ

ート提出、そしてそれを町民に発表する事。代表ではなく行った

人全員です。議会が開かれる。それは仕事。時給が出るのはおか

しい。交通費も同じ。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 町会議員について①議員定数を減らして。真の選挙を行える様に

お願いしたい。立候補者の人数が少ないので選ぶ理由が（選挙の

意味）無い。②このままでは組織票だけがまかり通る選挙になっ

てしまう。③当町ならば有能な議員を選べるなら１０名で充分だ

と考えています。 

(不明 70～74 歳 武蔵野) 

· 議員さんが多過ぎです。人数が多いと働きません。（自分が働ら

かなくても誰かが働く）といった人間心理。これは町役場で働く

人達の人数も同じ事が言えます。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

 
町内放送  

· 町内放送が聞き取り難い時が、度々あります。スピーカーの配置、

ボリューム等見直して頂けたらと思います。 

(男 70～74 歳 長岡) 

 
その他  

· 引っ越しをして半年ぐらいなので、あまり参考にはならないかも

しれませんが、よろしくお願いします。 

(女 20～29 歳 元狭山) 

· 瑞穂町内の児童（就学）の不登校児が多いと聞いた事があります。

その背景には、家庭の事情や、経済的な面なども関与している様

に思われます。ただ公的な支援（学校関係者や、児童施設、保健

などの）だけでは、人員も足りず、把握しきれなかったり、改善

策がみつからず、時間が過ぎていったりと、あるかもしれません。

(女 40～49 歳 長岡) 
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· 殿ヶ谷〇〇にある立て看板別の所に是非移動して下さいお願い

します。 

(女 70～74 歳 殿ケ谷) 

· めざしている事（スローガン）はとても素晴らしい計画ですね。

私共はもういないと思いますが、高齢化、少子化が進み、益々暮

らしにくい世の中になって来ています。健全な子ども達（若者）

を大切に育て、未来に託して行かなければならないと思うのです

が。新聞やテレビニュース等で伝えられている事ですが、生活が

苦しい為、子供達に満足な食事をさせられないで、わずかなおか

ずにみそ汁、子どもが「みそ汁おかわりある？」と、しかし食べ

させてあげられない、このような現状を知ると「どうにかしてあ

げられないのかしら？」と、とても辛く切ない気持ちになります。

９月に入ってからの子ども達の成長が下がっているとのニュース

も。この国はどうなっているのでしょうか。未来の大切な宝物、

何の心配もなく伸び伸びと育ってほしいです。首相は、諸外国へ

の援助ばかりでなく、日本の現状を世界に知ってもらうことも必

要ではないかと思います。この町に住んで長くなりますが。越し

て来た頃、”陸の孤島”と聞いたことを思い出しました。 現状維

持（これでいいんだ。それ以上は）等の考えではなく、広く多く

の方々の意見を取り入れ、全町民が参加出来る住み良い町づくり

にして行きたいですね（進歩していないとは言いませんが）。スカ

イホール、この先、ずっと町民の負担を考えてしまいます。「福祉

の面」健康長寿、健康管理は自からという思いです。しかし、こ

の先、寝たきりになってしまうことがあったら、この町の福祉態

勢の現実はどうなっているのでしょうかと。「福祉バス」誰れでも

利用出来る足に（有料で）、今は無理でしょうが。「大型店舗」が

出来て便利ですが、高齢になって来ますと、車も自転車もひかえ

るようになって、行動範囲も狭くなり、囲りにお店が少なくなり

さみしいです。不満な面を様々書きましたが、住めば都と言いま

す。日本列島度々大きな災害がおこっており、お気のどくに思っ

ておりますが。瑞穂のあたりは幸いにも大きな被害はないように

思います。普段は静かで、まあ暮らし良い町と言えるのではない

でしょうか。思い付くままに書かせて頂きました。 

(女 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 昔から住んでいる人達の結束が強く、「よそ者」に見られている

感じが強くあります。田舎ならではなのでしょうが、少しやりに

くい所です。 

(女 20～29 歳 石畑) 

· 町長さんが同じ人だから全然希望がもてない。となり町がうらや

ましい。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 今までより住みずらい環境にならない様宜しくお願い致します。 (女 30～39 歳 長岡) 

· 今現在は仕事の関係で都内をいったりきたりしています。２年半

後には、完全に住む予定です。自然がいっぱいあり、昔からの地

域に根差した町づくりをして欲しいと思います。交通不便だけ

が、心配です。 

(女 55～59 歳 元狭山) 

· ここに住む前は東京都～と書いていたのですが、ここは町全体す

ごく大きいのに市でもなく西多摩郡なんて、すごく変ですよね。

もっと遠い青梅ですら東京都青梅市ですもの。手紙をよく書くの

ですが、この西多摩郡瑞穂町って書くことに少々抵抗を感じま

す。早く東京都瑞穂市なんてモダンな市になってほしいと思いま

す。役場より市役所の方がいいでしょう。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 常々思っていることに、選挙の度にガッカリする投票率の低さ。

東京都で一番最低じゃないですか。これについての評論や言い訳

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 

性別  年齢  居住地区  



 

159 

は聞くのですが、何年も結果が出せていない。責任者が責任も取

らずに先送りばかり繰り返していませんか。町民としても大恥を

感じます。 

· （昼間の打ち上げ花火について）その昔、情報伝達手段が乏しか

った頃、花火は人々の注目を集めたりお祭や地区ごとのイベント

等の開催を知らせる為のものでした。しかし、昨今では防災無線、

パソコン、携帯電話、回覧板、町報等の情報伝達網が整っていま

す。それにも関わらず、いくら景気付けとは言え、休日の早朝か

ら幼い子供やペットが怖がる程の大音量の打ち上げ花火を上げ

る必要があるのか否か考えさせられます。「せっかくの休日の朝

をゆっくり寝ていたい」という人達までを起こしてしまったり、

ぐっすり眠っている赤ちゃんを驚かしてしまうような打ち上げ

花火を、早朝から一日に何度も上げることは、果して必要なので

しょうか。花火の音を聞いて「今日は〇〇の日だ」とか「〇〇の

お祭りだ」とか分かる人は戦争を経験した人達くらいしかいない

と思います。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 子育て世代に魅力的な町ではない（保育料等高い、施設が良くな

い。マタニティスイミングやヨガをするのに昭島まで行った。若

い女性用のコミュニティが無い、若い人達に人気ない、町が活性

化しない、税収少なそう、人気エリアに住めない人が集まる、治

安が悪い、色んな意味で意識レベルの低い人が集まりそう、地域

の子供の（学力レベル）低下しそう。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 自然環境が良く土地が安かったので家を建ててしまったが、周り

の近隣市町村の知人達からは都落ちと笑われてしまい正直恥ず

かしい。西多摩郡瑞穂町というだけで若い女性（外部からの）は

転入をためらうと思う。せめて市になってほしい。やっぱり立川

か昭島にすれば良かったと今思っても仕方ないので、瑞穂町の良

さを活かしつつ、これからの瑞穂町に期待したいです。 

(女 30～39 歳 長岡) 

· 箱根ケ崎駅前ロータリー、迎え一般車の待機場所がほしい。 (女 55～59 歳 元狭山) 

· こうした調査は初めてですが、町についてじっくりと考える時間と

なり重要だと感じました。まだまだ畑が多く残り、横田基地と隣接

していて広々とした景色がある街並が瑞穂町のよさだと思います。

新しいものを次々と作り出すことを発展と思わず、都会に近い所に

ありながら、のんびりと自給自足の農作業をしたり、ハイキングを

したり、またスポーツをしながら、みんなと外で食事を作ったり。

そんな週末を過ごせる街であれば、人々は話す時間が増え、心も豊

かになるのではと思います。瑞穂の町民自身が、こうした暮らしに

誇りを持ち、災害などに強い“生きる力”を持ち、自己実現のでき

る“かっこいい”ライフスタイルを築いていけるとよいと思います。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· パチンコ店ばかり建つ事は、イメージも悪いし、町の治安にも影

響が出てくると思う。 

(男 55～59 歳 元狭山) 

· 理由のわからない公共工事が多い、公共工事は町内業者を使用す

べき、地元の声をひろってほしい。役場の意味のない職員が多い。 

(男 40～49 歳 元狭山) 

· 私は若年層ですが、何より居場所がないように感じます。町内で

若者が遊べるような場所もないし、友人を呼んでも駅周辺に何も

ないので、困っています。自然豊かで、都内とは思えないほどの

んびりしていて、そういう点ではかなり評価できますが、交通の

便は悪いし（電車、バス）、横田基地の飛行機の騒音、夜の駅西

(女 20～29 歳 箱根ケ崎) 
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· 殿ヶ谷〇〇にある立て看板別の所に是非移動して下さいお願い

します。 

(女 70～74 歳 殿ケ谷) 

· めざしている事（スローガン）はとても素晴らしい計画ですね。

私共はもういないと思いますが、高齢化、少子化が進み、益々暮

らしにくい世の中になって来ています。健全な子ども達（若者）

を大切に育て、未来に託して行かなければならないと思うのです

が。新聞やテレビニュース等で伝えられている事ですが、生活が

苦しい為、子供達に満足な食事をさせられないで、わずかなおか

ずにみそ汁、子どもが「みそ汁おかわりある？」と、しかし食べ

させてあげられない、このような現状を知ると「どうにかしてあ

げられないのかしら？」と、とても辛く切ない気持ちになります。

９月に入ってからの子ども達の成長が下がっているとのニュース

も。この国はどうなっているのでしょうか。未来の大切な宝物、

何の心配もなく伸び伸びと育ってほしいです。首相は、諸外国へ

の援助ばかりでなく、日本の現状を世界に知ってもらうことも必

要ではないかと思います。この町に住んで長くなりますが。越し

て来た頃、”陸の孤島”と聞いたことを思い出しました。 現状維

持（これでいいんだ。それ以上は）等の考えではなく、広く多く

の方々の意見を取り入れ、全町民が参加出来る住み良い町づくり

にして行きたいですね（進歩していないとは言いませんが）。スカ

イホール、この先、ずっと町民の負担を考えてしまいます。「福祉

の面」健康長寿、健康管理は自からという思いです。しかし、こ

の先、寝たきりになってしまうことがあったら、この町の福祉態

勢の現実はどうなっているのでしょうかと。「福祉バス」誰れでも

利用出来る足に（有料で）、今は無理でしょうが。「大型店舗」が

出来て便利ですが、高齢になって来ますと、車も自転車もひかえ

るようになって、行動範囲も狭くなり、囲りにお店が少なくなり

さみしいです。不満な面を様々書きましたが、住めば都と言いま

す。日本列島度々大きな災害がおこっており、お気のどくに思っ

ておりますが。瑞穂のあたりは幸いにも大きな被害はないように

思います。普段は静かで、まあ暮らし良い町と言えるのではない

でしょうか。思い付くままに書かせて頂きました。 

(女 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 昔から住んでいる人達の結束が強く、「よそ者」に見られている

感じが強くあります。田舎ならではなのでしょうが、少しやりに

くい所です。 

(女 20～29 歳 石畑) 

· 町長さんが同じ人だから全然希望がもてない。となり町がうらや

ましい。 

(女 40～49 歳 長岡) 

· 今までより住みずらい環境にならない様宜しくお願い致します。 (女 30～39 歳 長岡) 

· 今現在は仕事の関係で都内をいったりきたりしています。２年半

後には、完全に住む予定です。自然がいっぱいあり、昔からの地

域に根差した町づくりをして欲しいと思います。交通不便だけ

が、心配です。 

(女 55～59 歳 元狭山) 

· ここに住む前は東京都～と書いていたのですが、ここは町全体す

ごく大きいのに市でもなく西多摩郡なんて、すごく変ですよね。

もっと遠い青梅ですら東京都青梅市ですもの。手紙をよく書くの

ですが、この西多摩郡瑞穂町って書くことに少々抵抗を感じま

す。早く東京都瑞穂市なんてモダンな市になってほしいと思いま

す。役場より市役所の方がいいでしょう。 

(女 65～69 歳 武蔵野) 

· 常々思っていることに、選挙の度にガッカリする投票率の低さ。

東京都で一番最低じゃないですか。これについての評論や言い訳

(男 60～64 歳 箱根ケ崎) 
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口の若者のたまり場のような感じ等、住みにくい、不便と思うこ

とも多いです。課題が多くあるとは思いますが、なんとか良い町

を目指していただきたいです。 

· 高齢なので考え方に相違があると思います。世の中を背負ってい

る世代の方達の意見が一番良いと思います。 

(女 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂町に長く住み続けたいと思います。子供達が少なく、若い世

代が減っています。仕事先をふやし、近場で働けると良いです。

交通の便がもう少しよくなると良いと思います。 

(女 55～59 歳 長岡) 

· この町は、お年寄りへの配慮はあるが、若い人達向けのサービス

は少ないと思う。先細りにならない様、若い人達が引越し（町へ）

したくなる様な町づくりが大切だと思います。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 地番名の変更（○丁目○番地○号に） (女 55～59 歳 石畑) 

· 体調不良等で返信が大変遅くなりましてすみません。大好きな町

です。いつもありがとうございます 

(不明 50～54 歳 長岡) 

 
アンケート  

· 今回、この様な調査ということで非常に良いと思います。今まで

様々な市町村に居住してしてきましたが、初めての試みで関心し

ております。以前は各地域の議員を探し意見やお願いをして来ま

したが、１００％満足出来るものではなく。政策や決まりがなく

無理とのこと。ならばつくれ。まあ、色々ありますが直接この様

な形で意見を出来ることは非常に良い。今後も続けていただきた

い。以上。 

(男 50～54 歳 殿ケ谷) 

· 町報、その他、町の広報資料のすみずみ迄、関心をもって読んで

いるほうではありませんので町の行政施策がどのレベルである

か良くわからないですが、自分の考え方で回答させて頂きまし

た。一般家庭にいる人は配布物をあまり細部迄目を通す人は少な

いのでは、携帯端末等をうまく利用した広報の拡大はできないで

しょうか。 

(男 65～69 歳 殿ケ谷) 

· 返信用封筒が小さい（高齢者にはつらい） (男 40～49 歳 武蔵野) 

· このアンケートは、町在住の外国人について配慮されてない様に

思う。 

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· いつもご苦労様です。私にはわからない箇所がありました。申し

訳ありませんが記入しませんでした。よろしくお願いいたします。 

(男 75～79 歳 武蔵野) 

· こうした意識調査類のアンケートは今後も計画的に継続的に実

施して頂き、よい町政に反映してほしい。 

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 筆記用具の１つも同封しないところに町のあり方がよく出てい

ると感じました。次回からは協力をおことわりします。 

(女 55～59 歳 武蔵野) 

· このアンケート長すぎる。 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· 時間をさいて記入しました。少しでも皆さんの意見を参考にして

よりよい瑞穂町になってほしいと願っています。 

(女 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 問６についてどのようになっているか、分からないので適当な記

入になってしまいました。７０年も特別考える事なく、すごして

いました。 

(女 70～74 歳 石畑) 

· 何度かアンケートに答えさせて頂いておりますが、このことが町

のどこに反映されているのか。よくわかりません。このアンケー

トを作成するのにも。人の手間や時間がかかっているかと思いま

す。このことをすることよりも、他にやらなければならないこと

(女 75～79 歳 武蔵野) 
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がたくさんあるかと思いますがいかがでしょうか。そもそも、町

民にアンケートで聞いてみないとわかんないとは。では、なぜ皆

さんは公務員になったのでしょうか。他の方々よりも優秀でリー

ダーシップがとれる特性があるとおもわれたからですよね。町民

の意見を聞くことももちろん重要ですが、こんなに長いアンケー

トで、しかも毎年のようにやりすぎではないでしょうか。ご自身

で考えることも大事かと思いますよ。 

· ⑥のお住まいの地区の表現が〝地区〟となっていてなぜ、住所を

記載しないのか。瑞穂に長年住んでいる人々の表現を今も使って

いるのは、他の市区町では、あまり見られない。また、他の市区

町から移り住んで来た人達からは何故と思い二重帳簿みたいで

おかしい。どちらか片方のみの使用にしてほしい。住所名も箱根

ケ崎西松原等長すぎて若い人達は嫌がり、私の年令でも嫌であ

る。西松原、東松原等は箱根ケ崎の所を削除して表示を短かくし

てほしい。人口を増加さすにもネックのひとつになっている。 

(男 65～69 歳 箱根ケ崎) 

· アンケートでほぼもうらしていると思います。町民のためにも町

の将来のために頑張ってください。 

(男 75～79 歳 武蔵野) 

· 回答の封書を投函する前に「お礼」の葉書が届きました。とても

不自然で、「お礼」という言葉が逆に投函を催促されているよう

な印象を受けてしまいました。「お礼」の葉書は、きちんと回答

が終わった後で改めて送るべきだと思います。 

(女 30～39 歳 箱根ケ崎) 

· 各々の質問がおお雑把で理解しがたく（まる）をつけるのにとて

も迷いました。年令層によっては全然無関係な事は特に（まる）

をつけるのに困まりました。 

(女 75～79 歳 武蔵野) 

· アンケート調査が３，０００人無作為の抽出という事ですが８０

歳近い私には町の協力できるアンケートが多くて悩んでしまい

ました。良い意見に○をつけても実際協力出来ないと思いまし

た。アンケートの抽出を考えていただきたいです。瑞穂町が明る

く住み良い街である事を希望しております。 

(女 75～79 歳 石畑) 

· 年寄りには理解しにくく良い回答が出来ず申し訳ありません。 (女 70～74 歳 石畑) 

· 高齢者のアンケートを提出したが届いていないと連絡があり、問

い合わせをしたところ調査中と窓口で言われ、その後１ヶ月半何

の音沙汰もない。 

(男 40～49 歳 石畑) 

· 今迄あまり深く考えをまとめていませんので良い答えが書けず

申し訳ありません。今後関心をもって行きたいと思います。つい

自身の時間に追われる毎日ですみません。 

(女 70～74 歳 石畑) 

· 難しい質問があり苦慮しました。住みよい瑞穂町になる事を期待

します。 

(男 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 問６のような設問は「どちらともいえない」に解答が集中してし

まうので、あまり意味がないと思います。 

(男 40～49 歳 元狭山) 

· 昨年も同じ調査あり、提出していますが無作為とはいえ、だぶら

ずして欲しい。昨年送付された人の確認の上だぶらないように。 

(女 60～64 歳 武蔵野) 

· 問６の設問は、とても難しかったです。アンケート項目作る方は

考えるだけでかなりご苦労があると思いますが、一町民が町政の

多岐にわたる細かい施策に、ひとつひとつ答えるのは、難しい。 

(女 60～64 歳 箱根ケ崎) 
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口の若者のたまり場のような感じ等、住みにくい、不便と思うこ

とも多いです。課題が多くあるとは思いますが、なんとか良い町

を目指していただきたいです。 

· 高齢なので考え方に相違があると思います。世の中を背負ってい

る世代の方達の意見が一番良いと思います。 

(女 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 瑞穂町に長く住み続けたいと思います。子供達が少なく、若い世

代が減っています。仕事先をふやし、近場で働けると良いです。

交通の便がもう少しよくなると良いと思います。 

(女 55～59 歳 長岡) 

· この町は、お年寄りへの配慮はあるが、若い人達向けのサービス

は少ないと思う。先細りにならない様、若い人達が引越し（町へ）

したくなる様な町づくりが大切だと思います。 

(女 30～39 歳 元狭山) 

· 地番名の変更（○丁目○番地○号に） (女 55～59 歳 石畑) 

· 体調不良等で返信が大変遅くなりましてすみません。大好きな町

です。いつもありがとうございます 

(不明 50～54 歳 長岡) 

 
アンケート  

· 今回、この様な調査ということで非常に良いと思います。今まで

様々な市町村に居住してしてきましたが、初めての試みで関心し

ております。以前は各地域の議員を探し意見やお願いをして来ま

したが、１００％満足出来るものではなく。政策や決まりがなく

無理とのこと。ならばつくれ。まあ、色々ありますが直接この様

な形で意見を出来ることは非常に良い。今後も続けていただきた

い。以上。 

(男 50～54 歳 殿ケ谷) 

· 町報、その他、町の広報資料のすみずみ迄、関心をもって読んで

いるほうではありませんので町の行政施策がどのレベルである

か良くわからないですが、自分の考え方で回答させて頂きまし

た。一般家庭にいる人は配布物をあまり細部迄目を通す人は少な

いのでは、携帯端末等をうまく利用した広報の拡大はできないで

しょうか。 

(男 65～69 歳 殿ケ谷) 

· 返信用封筒が小さい（高齢者にはつらい） (男 40～49 歳 武蔵野) 

· このアンケートは、町在住の外国人について配慮されてない様に

思う。 

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· いつもご苦労様です。私にはわからない箇所がありました。申し

訳ありませんが記入しませんでした。よろしくお願いいたします。 

(男 75～79 歳 武蔵野) 

· こうした意識調査類のアンケートは今後も計画的に継続的に実

施して頂き、よい町政に反映してほしい。 

(男 75～79 歳 箱根ケ崎) 

· 筆記用具の１つも同封しないところに町のあり方がよく出てい

ると感じました。次回からは協力をおことわりします。 

(女 55～59 歳 武蔵野) 

· このアンケート長すぎる。 (女 30～39 歳 武蔵野) 

· 時間をさいて記入しました。少しでも皆さんの意見を参考にして

よりよい瑞穂町になってほしいと願っています。 

(女 70～74 歳 箱根ケ崎) 

· 問６についてどのようになっているか、分からないので適当な記

入になってしまいました。７０年も特別考える事なく、すごして

いました。 

(女 70～74 歳 石畑) 

· 何度かアンケートに答えさせて頂いておりますが、このことが町

のどこに反映されているのか。よくわかりません。このアンケー

トを作成するのにも。人の手間や時間がかかっているかと思いま

す。このことをすることよりも、他にやらなければならないこと

(女 75～79 歳 武蔵野) 
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